
  令和２年度  

2021/03/24 今年度の教育課程を修了しました。   

本日をもって令和 2年度の教育課程を修了しました。 

最後の最後の日まで、朝の読書をしているみんな。 

静かに本に向き合っている姿は素敵です。 

大掃除の後、体育館で修了式を行い、その後、進級式をしました。担任の先生に名前

を呼ばれると気合の入った返事が体育館に響きました。 

 

      
 

2021/03/24 令和２年度卒業証書授与式を挙行しました。  

 

３月 23日（火）に令和２年度いさなご小学校卒業証書授与式を挙行しました。 

今年度も感染症予防対策として、ご来賓は PTA会長１名、在校生の参列も５年生の

みとし、規模を縮小しての実施となりました。 

朝は少し天気が心配でしたが、式が終わる頃には見事に晴れ渡りました。 

今年度の卒業生が五箇小学校・吉原小学校・いさなご小学校の３つの学校で学んだ

最後の卒業生となります。３つの学校で学んだ最後の卒業生であることに誇りをも

ち、最高学年として頑張った数々の取組での自信を胸に堂々と中学校に活躍するこ

とを期待しています。 

  ▽５年生が胸花付けをしました。 

     
  ▽卒業証書授与 一人一人がしっかりと受け取りました。 
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  ▽座席の間隔を広くとった上で、別れの言葉と歌を行いました。 

      
 

  ▽令和３年度児童会長が在校生を代表し送る言葉を伝えました。 

     
 

  ▽保護者 2名にも最後の授業参観をしていただきたかったため、 

   教室ではなく広い視聴覚室・音楽室で担任より最後の言葉を送りました。 

     
   

  ▽最後は５年生と教職員で花道を作り、児童昇降口まで歩きました。 

     
 

2021/03/20 3年生 外国語活動の学習成果の発表   

19日（金）の４校時。３年教室には３２の座席が用意され、何が始まるのかなとみてい

ると、外国語活動の学習「Unit9 Who are you?」の学習成果の発表として、２年生

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo9rsjb9q-32#_32


を教室に招待して、音読劇を披露するための準備でした。 

たった５分程度の短いお話ですが、ペアで短いセリフを真似て、身振り手振り、動物

の鳴きまねも入れながら、２年生に伝えていました。 

披露してもらった後、２年生は「３年生になったら外国語の学習が始まるんだ」と、来

年からの学習に意欲をもっていました。 

 

     
 

     
 

2021/03/19 学級目標の振り返りをしました。   

３月 19日（金）は、臨時学校朝会を行いました。 

それぞれの学級が目標に対する振り返りを発表し、これから頑張ることも伝えました。

それぞれの学級１つずつ紹介します。 

 

６の１…自分の時間と力を人のために使えるようになった。 

６に２…考えや思いをぶつかり合いながらつながり合えた。 

   
 

５年…積極的に意見が言えた。４年…けんかが減った。 
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３年…体を向けて話が聴ける人が増えた。 

２年…新しい友達に声をかけ、仲良く遊んだ。 

   
 

１の１…学級遊びをしてうまくいかないときは、話し合いをした。 

１の２…なんでもチャレンジできた。 

   
 

のびっ子…休み時間外で仲良く遊べた。 

キャンパス…聞くことに集中できた。 

   
 

  

2021/03/19 いい天気 外で元気よく遊んでます。   

   

３月 18日・19日の中間休み。とても天気がよく全校が外遊びを楽しんでいます。 

６年２組と１年２組は最後の交流遊び（しっぽとり）をしていました。 

異年齢でサッカーをしている姿もあり、スキー場に登ってい姿あり、山にかけのぼって

いる姿あり。とても暖かい日が続いています。 

 

 ▽１年２組と６年２組。 

  6年生が慣れた様子で１年生へ指示を出してました。     

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jos7dhhfy-32#_32


      
 ▽しっぽとり、サッカー、広いグランドを走り回っています。 

     
 ▽満開になってっます。 

     
 

2021/03/19 新しい登校班で下校練習しました。   

3月 17日（水）の５校時に通学班会を開きました。 

６年生から５・４年生へ班長のバトンを渡します。 

来年度、班編成の変更が必要になった地区もあります。 

教員が付き添い下校を行い、新１年生の家の確認も行いました。 

     
 

     
 

2021/03/19 1年生が６年生に感謝の気持ちを届けています。  
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1階から２階にあがる踊り場の掲示板です。1年生が６年生との思いで出を絵に表現

し、感謝の気持ちを言葉で添えています。 

また周りには１年生が描いた 39名の似顔絵が飾ってあります。登校してきた６年生

は自分の顔を確認し、おもわずにっこりしていました。 

掲示板は「６年生へのありがとう」でうまっていました。心と心がつながっているなと実

感できる素敵な掲示です。 

     
 

 

     
 

     
 

     
 

     
 

2021/03/16 卒業式に向けての練習を頑張っている６年生   

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo3okrl9f-32#_32


今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、卒業証書授与式においても、人

と人の距離を確保した上で実施するため、在校生では５年生のみ参列します。 

現在の２年生は、まだ 1度も小学校の卒業式を経験していないため、６年生とのお別

れの式がることも知りません。そこで、今年度は、卒業式の練習を在校生が参観する

ことで、儀式としての「卒業式の意味」を学習しています。今日は２年生が参観し、最

後に感想を伝えていました。 

 

     
 △６年生の別れの言葉・別れの歌を聞いています。卒業生退場も拍手で・・・ 

 

     
 △２年生から６年生へ感想を伝えています。 

  「歌の声の重なりが素敵だった」 

  「みんなで動きを合わせていてすごかった」 

  「立ったり座ったりの動きがすごかった」 

 最後に見てくれた２年生に６年生がお礼を伝えていました。明日が、最後の卒業式

練習の日となり、残すところ 22日の予行練習のみとなります。 

 

2021/03/15 職員玄関が満開です。   

3月 23日の卒業式に向け、体育館のお花に飾ろうと暗室で寝かしていた桜の木が、

2月末からの陽気で一気に開花し、卒業式までもたなくなりました。 

現在、職員玄関に飾っています。白い桃の花と濃いピンクの桜が満開の職員玄関で

す。今年は卒業式に桜が開花しそうとの予報も出ています。卒業式まであと 5日にな

りました。 

春の訪れは嬉しいですが、６年生とのお別れはやっぱり寂しいです。 
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2021/03/15 ６年生 社会科 SDGSの学習   

6年生が社会科の学習で「SDGｓ」について調べています。 

今年度より教科書が新しくなり、社会科「世界の中の日本－世界の未来と日本の役

割ー」の中に出てきます。 

SDGs とは「Sustainable（持続可能な）Development（開発）Goals（目標）」を略した

言葉です。これは世界共通の言葉で、2030年の世界をよりよいものにすることを目

的に生まれたプロジェクトです。地球上にある豊かな自然や資源を未来に残し、誰一

人取り残すことなく幸せに暮らせる世界をつくるために、世界各国の人たちが取り組

んでいます。 

６年生は１～17ある目標の中で、自分が調べてみたい目標を選んで調べ、ワークシ

ートにまとめています。 

      
 

 

2021/03/15 令和３年度前期児童会本部役員が決定しました。   

３月 12日（金）の２校時に、令和３年前期児童会役員選挙が行われました。 

会長候補は２人でした。指をさしながら「１つめは・・・」と、自分のやりたいことをはっき

りと大きな声で伝えたり、今までの経験をもとに考えを述べたりしていました。 

聴いている人も相手の顔をしっかりと見ている姿が印象的でした。 
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2021/03/15 新 1年生体験入学を行いました。  

 

１月に計画をしていた「新１年生体験入学」でしたが、緊急事態宣言が発令されたた

め、３月 11日の実施となりました。目的は、新入児童が、小学校入学を前に小学校

の雰囲気を味わうこと・在校生（１年生）が進級する自覚をもつとともに、新入児童を

心から歓迎する態度を養うことでした。 

在校生（１年生）はこの日が来ることを待ちに待っていました。 

新入児童のみなさんにも、ゆうかり子ども園、峰山こども園が半分の人数になるよう

に、１・２組に分かれてもらい、各教室で学習しました。 

在校生（１年生）がはじめの挨拶を行い、学校クイズや運筆の授業体験を優しくリード

していました。自分の担当する新入児童のお世話を一生懸命していました。 

▽園バスに乗って、新入児童のみなさんがやってきました。 

とってもよい天気の日となりました。 

    
▽担当が責任をもって、教室まで連れて行ってあげました。 

    
 

▽感染対策として在校生（1年生）はフェイスシールドとマスクを付けて、サポートしま

した。  
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☆学校紹介〇✖クイズ ☆紙コップロケット色塗り ☆ｱｻｶﾞｵの種のプレゼント 

新入生が喜んでくれる顔を見て、在校生（１年生）は達成感を味わっていました。 

４月 7日の入学式を今から楽しみにしています。 

 

  

2021/03/10 あの日を忘れない 避難訓練をしました。   

３月 8日（月）の２校時終了前、地震を想定した避難訓練を行いました。 

今年度はコロナ禍のため、実際に避難行動をしての避難訓練ができていませんでし

た。 

１年生にとっては初めての避難行動でした。 

     
避難後、7日の午後６時 27分 39秒のサイレンを聞いた人と尋ねたところ、ほとんど

の児童が知っていました。 

昭和２年３月 7日に丹後震災が起こり、吉原小学校は全壊、児童 18名・職員２名が

亡くなられ、五箇小学校の児童も２名亡くなったとの記録があることを伝えました。 
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また、10年前の３月 11日。午後２時 46分 18秒に起こった東日本大震災について

も話し、いつ起こるか分からない地震などの天災にも慌てず、自分の命を守るために

今日のような避難訓練があると伝えました。改めて「あの日を忘れない」ことを全校で

確認しました。 

     
 

2021/03/09 令和２年度後期児童総会が終わりました。   

３月８日（月）の５校時に令和２年度後期児童総会が行われました。６年生がすすめる

さいごの児童総会です。体育館のうしろには、今週末に実施される令和３年度前期児

童会役員選挙で初めて選挙権をもつ、３年生が見学にきていました。 

どの委員会もしっかりとまとめを行い、来年度につながる意見を述べていました。 

 

     
 

     
 

     
 

2021/03/08 家庭学習がんばり旬間が終了しました。   

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo2n9chky-32#_32
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2月 17日から３月 2日までの２週間。家庭学習頑張り旬間を取り組みました。６年生

は、今回のがんばり旬間で「自主学習の予定（中身を何をするのかを自分で決めてお

く）を立ててから実際に取り組む」ことを頑張りました。 

学期末でもありテストも多かったので、予定も立てやすく自主学習に意欲的に取り組

むことができました。また、土・日にも学習に取り組める児童が増えました。 

 

☆児童の日々の振り返りより☆ 

・明日のテストへ向けた学習をすることができました。今日は、集中して学習できまし

た。習い事の時間を考えて、いつもより少し早めにスタートできました。 

 

・算数の授業でやったプリント集で間違っていたところや自信がないところなどをもう

一度やって、しっかりと復習できたので良かったです。 

 

・今日は、遊びに行っていたのでプリントしかできませんでした。ゲームを優先して後

回しになってしまったのでしっかりと順番を考えて行動したいです。 

 

☆保護者の方より☆ 

・毎日の学習への取組は、本人なりに集中していたと思います。毎朝の自主勉強も休

むことなく取り組め中学生に向け、勉強の仕方など学べているように思います。 

 

・６年間で自分なりのペースで大きく成長しましたね。よく頑張りしました。４月からも中

学生としてしっかりとやっていけそうですね。これからも自律した生活を送れるように

サポートしていきますよ。 

 

・自主勉強の内容も工夫してやっていました。予定をたてるということは、今後も続け

ていってほしいです。 

 

 

2021/03/05 卒業前の奉仕作業   

３月４日（木）の５・６校時。６年生が卒業前にお世話人ったいさなご小学校への感謝

の気持ちを込めて、奉仕作業を行いました。 

奉仕作業係が、校内で汚れているところや日頃掃除しにくい場所を見付けて、何をす

るのかを決め、３９人で分担して実施してくれました。 

 ▽手洗い場。いつもは掃除しない場所まで磨いていました。 
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体育倉庫のもを全て出してから入れ直し。掃き掃除もしました。△ 

 

 ▽見守りでお世話になったにこにこカーも水拭きしました。 

     
夏の暑さ（熱さ）でソフトボールも変形していました。△ 

 

▽全ての机を真っ白に磨きあげてました。 

     
入学式の飾りづくりもしていました。4月に飾ります。△ 

 

▽校内に残っている画びょうはずし。１つ１つの教室を点検していました。 

     
名前シール（ビニールテープ）の粘着跡。なかなかとれません。△ 

 

▽一つ一つ丁寧にスポンジと雑巾ではがしてくれました。 

     
 



2021/03/03 ひな寿司をいただきました。   

３月３日（水）の献立は「ひな祭り献立」でした。今回はサケフレークのピンクと卵の黄

色が春らしいきれいなお寿司でした。 

      
 

2021/02/27 オンラインによるリモート 6年生を送る会   

2月 26日（金）の２校時に６年生を送る会を実施しました。 

緊急事態宣言下でもあり、延期も考えましたが、５年生が感染対策をしての 

オンラインによるリモート送る会にチャレンジすると 1月から計画を立ててくれました。 

 

☆６年生の入場 各教室前に下級生が並び、その間を通って体育館に入場しました。 

  
☆オンラインによる１年生の開会宣言のあと、6年生が８チームに分かれ、それぞれ

の教室を回ります。各教室では、クイズが待っています。 

自分の教室に６年生が来てくれると嬉しくてたまらない１年生でした。 

   
 

   
☆体育館の壁面には輪飾りやメッセージが貼ってあります。 

５年生が分担を考え、回収して４・５年生で飾り付けをしました。 
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☆クイズラリーが終わり、今度は６年生が下級生へ感謝のメッセージと発表を披露し

ました。５年生は体育館で観ましたが、１年から 4年は各教室に映し出される映像で

観賞しました。 

   
 6年生のダンスです！！  

  
☆6年生の発表後、５年生からの感謝のプレゼントです。 

  
☆実行委員長の挨拶のあと、くす玉を割り、6年生へありがとうを伝えました。 

  
☆退場も 5年生がエスコートし、6年生は各教室前を通ってから教室の戻ります。 

折り紙で作ってもらった首飾りをし、プレゼントの宝箱をもって教室へ帰りました。 

   



     
☆初めてのオンラインによるリモート 6年生送る会でした。新しいことにチャレンジした

５年生。そして、その新しいことを受け入れ、喜んでくれた 6年生。 

感謝の気持ちを行動や言葉で伝えあうことができた送る会になりました。 

 

2021/02/25 峰山学園みんなでおはよう運動＆いさなご小学校おはよう運動   

2月 24日（水）は、峰山学園みんなでおはよう運動の日でした。朝から本部役員の方

が、子どもたちの登校を見守り、「おはよう」と言葉をかけてくださいました。 

翌 25日（木）は、いさなご小学校おはよう運動を取り組みました。卒業する６年生の

保護者の方が児童の登校を待ち受け、挨拶の言葉をかけていただきました。６年生

はいよいよランドセルともお別れです。ランドセル姿のわが子を見るもの最後なので

写真撮影されている保護者もありました。二日間ともに晴天で良かったです。 

朝の忙しい時間に挨拶運動に参加していただいたみなさん。ありがとうございました。 

 

▽24日（水）本部役員の方が声をかけてくださいました。 

   
▽25日（木）６年生の保護者の方がたくさん来てくださいました。 

たくさん来ていただけ、お父さん・お母さんの花道を通って登校しました。 

   
 

2021/02/23 紅梅が綺麗です。   

２月 22日（月）の朝、校庭の紅梅が見事に花を咲かせていました。 

澄み切った青空のもと、スキー場の山には残雪が、そして見事な紅梅が花をつけて

いる風景を見ると、一歩一歩春に近づいていることを感じる時間でした。 
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３学期も残り２０日間あまりです。今週末の 26日（金）の２校時は、リモートによる６年

生を送る会を実施します。5年生が各教室をまわり、一生懸命感謝の気持ちを伝えよ

うと頑張っています。「離れていても心はつながる」そんな送る会になりそうです。 

 

     
 

     
 

2021/02/20 今年度最後の積雪かな？   

2月 19日（金）昨日積もった雪がグランドに残っていました。 

子どもたちは、元気にグランドに出て、雪遊びを楽しみました。 

▽異年齢での雪合戦     ▽雪をあつめて雪だるま 

   
 

▽いいお天気なので 雪だるまも暑そうです。 

   
 

▽雪を固めて椅子づくり  冷たくて気持ちいい！！ 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jog4i84uh-32#_32


   
 

▽木の枝を角に見立てた立派な恐竜。「背中に乗ることもできるよ。」 

「あっ敵だ」「うぉ～」「やられた。あ～あ。」 

楽しく見立て遊びしてます。 

上手にお話をつくって楽しんでました。 

   
 

2021/02/20 5年生が本の紹介に  

朝読書の時間に５年生が国語の学習で学んだことを活かして各学年に読んでほしい

本を紹介しに行きました。1年 1組の教室には、７人の５年生が自分で作ったカード

を持って紹介しました。早速、その日の 1組さんは、５年生が紹介してくれた本を図書

室に探しに行っていました。読んだことのない本に興味をもつことができました。５年

生ありがとう。 

     
 

     
 

2021/02/18 オンランによる峰山学園年度末研修会を行いました。   

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jozth5plf-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joy69bfcr-32#_32


2月 17日（水）の午後２時より、オンラインによる峰山中学校授業公開が行われまし

た。いさなご小学校の職員室のスクリーンに峰山中学校の３年生の授業映像が写し

出され、教員全員で、数学の学習を参観しました。来年度より京丹後市で配置される

タブレットを活用した授業を参観しました。 

また、その後は、来年度活用予定のソフトを実際に触りながら、使用方法について研

修をしました。４月からは、どの学校でもタブレットを活用しての授業づくりが必要で

す。峰山学園の他の学校の先生方ともオンラインでつながりながら学び合いました。 

４月からの授業づくりに向け、職員研修を今後も計画的に進めていきます。 

 

     
 

2021/02/18 2分の一成人式 振り返り  

14日（日）の２校時。４年生が 2分の一成人式を行いました。 

京丹後市では、保幼小中一貫教育として、保育所・子ども園を０期、小学校１年から４

年生までをⅠ期、小学校 5年生から中学１年生までをⅡ期、中２・中３をⅢ期と区切

り、一貫した教育を進めています。 

その節目として、京丹後市の小学校では、小学４年時、Ⅰ期の節目の取組として二分

の一成人式を行っています。 

        
＊＊＊４年生 振り返り作文より＊＊＊ 

前略 

スピーチは、全部覚えていたけどしっかりすらすら言えなかったので良くなかったで

す。止まってしまうことがあったので、もっと成長していきたいと思いました。でも、自分

は低学年より全然できるようになりました。最後に親に、 

「すごかったよ。」 

と言われて嬉しかったです。いろいろな練習をしてよかったと思いました。ぼくは、この

二分の一成人式ができてうれしかったから、これから６年生みたいな発表ができるよ

うに頑張りたいと思いました。 

 

＊＊＊保護者様の感想 抜粋＊＊＊ 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo07zwl3x-32#_32


◇一人一人のスピーチもみんなの思いが聴けて良かったです。成長を感じました。 

◇曲決めから話を聞いていたので、ダンスを考える難しさや楽しさ、自分だけじゃなく

他の人に分かりやすくどうしたら伝わるのかを考えて作っていく様子をみてとても成長

を感じました。 

◇こういうことを考えていたんだと分かる機会になりました。少し大人になったように思

いました。これからも頑張ってほしいです。 

 

2021/02/14 今年度最後の授業参観   

14日（日）に今年度最後の授業参観を行いました。 

感染対策徹底のため、午前（３・４・５年）と午後（１・２・６年）に分散させ、さらに廊下か

らの参観に限定させていただきました。また、４年・６年は、寒い体育館を会場として

実施しました。様々な感染対策にご理解いただきありがとうございました。分散して実

施しましたが、大変参観しずらい状況であったことをお詫び申し上げます。 

しかし、子どもたちにとっては、お家の方の顔が見えるだけでもうれしく、はりきって授

業をしていました。来校いただき本当にありがとうございました。 

いよいよ卒業式まで 25日となり、学年末のまとめに入ります。 

今の学年で付けるべき力をしっかり付け切り、次の学年に進級できるように指導して

いきます。 

また、授業参観終了後、２年・３年・４年生の学級委員さんには、令和３年度学級委員

選出会議をお世話になりました。スムーズに進行していただき、どの学年も決定する

ことができました。ありがとうございました。 

 

     
 

     
 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo5pmz2yz-32#_32


     
 

        
 

2021/02/14 春がすぐそこまで   

12日（金）はとても暖かな日となりました。職員玄関には、チューリップが飾られてい

ます。 

     
2年生国語「見たこと 感じたこと」の学習で詩をつくりました。 

暖かくなって、子どもたちも活発に動きたくなっていることを感じる作品がたくさんあり

ました。 

     
 

     
 

2021/02/13 作品展を実施しています。   

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jomwudpht-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joeoj8942-32#_32


2月 14日（日）・16日（火）・17日（水）の 3日間、校内作品展を２階家庭科室で行っ

ています。入り口の受付名簿に記入していただき、手指の消毒をしてから入室くださ

い。 

1年から５年までは版画を６年生は卒業制作を展示しています。 

工作クラブのクラフト作品も展示しています。ぜひ、ご覧ください。 

 

    
 

    
 

    
 

     
 

     
 

2021/02/10 今年度最後の授業参観日   

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo315ej89-32#_32


緊急事態宣言下ではありますが、３密回避等の感染対策を徹底した上で、授業参観

を実施します。 

様々な制限を設けての参観となりますが、ご理解ご協力をお願いします。 

 

☆感染対策☆ 

・来校される前に検温を実施ください。受付時に検温実施有無の確認を行います。忘

れて来校された方は、入り口で検温ください。 

＊熱がある場合、その他体調不良の場合は、ご参観をご遠慮ください。 

・来校時、受付にて氏名の記入と手指消毒をお願いします。 

・２階家庭科室で、作品展を行っております。同時に 30人以上が入室にならないよう

ご協力をお願いします。 

・廊下からの参観にご理解・ご協力をお願いします。 

 

１ 期日   

 ・令和３年２月 14日（日） 

 ・児童の下校は午後２時 30分です。 

 ・２月 15日（月）は、振替休業日です。 

 

２ 場所 

 ・感染対策のため廊下からの参観とします。 

 ・暖かい服装でお越しください。 

 

３ 参観者  

 ・３密回避のため、各家庭１名とします。 

 ・但し、４５分間の授業を分けて参観していただくことは可能です。 

 ・同時に２名以上にならないように時間を調整ください。 

 ＊４年・６年は体育館で行うため、各家庭２名とします。 

 

４ 日程 

 ・３密回避のため、午前・午後に分散して実施します。 

  R3.2.14 授業参観一覧（２月）案内.pdf  

 

５ 学級委員選出   

・参観後、２年生・３年生・４年生の PTAの方は、令和３年度の学級委員３名の選出

をします。 

 

2021/02/08 心・体・命の学習 （1月 18日～２月 19日）   

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/?action=common_download_main&upload_id=3060
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jotenzx5u-32#_32


本校では、1月 18日（月）～２月 19日（金）を「心・体・命の学習」期間として指導をし

ています。 

峰山学園共通の目標は、性に関する教育を生命の尊厳や人権尊重を基盤とした人

間教育ととらえ、性と生について主体的に考える態度を養うこととしています。 

指導計画についても、共通のものを土台とし、系統的に指導をすすめています。 

昨年度より、本校では、「性の多様性についての学習」も計画しています。 

６年生では、「LGBT～多様な性」について、１時間考え合いました。 

自分や周りの人々が、自分らしさやあなたらしさを大切に生きていくために大切なこと

を考えました。 

▽「からだの性」「こころの性」「ふるまう性」「好きになる性」に分けて、自分の考えをペ

ア交流したり全体で話し合ったりしました。 

     
 

     
 ＊＊＊児童の振り返りより＊＊＊ 

◇絵本がとても分かりやすかったです。みんなが自分の個性や自分らしさを出すこと

が大事だと思いました。今日は、なんかものすごく世界が広がった感じがしました。 

 

◇性別がグラデーションだということを大切にしたいと思いました。絵の具のように、何

色でも一人一人がそれぞれ作ることができるのだと知りました。周りに流されたり、周

りの人のことを否定したりせずに、自分の周りの人が自分の色を自分らしく作れるよう

にできたらいいなと思いました。 

 

◇本当の思いを伝えることは、すごく勇気がいることで、だから、その意見を言うことを

認めてくれて、背中を押してくれる仲間が大切だなと思いました。私もそんな人になり

たいし、自分の内面をしっかりと見てくれる人と仲良くなりたいです。 

 

2021/02/08 全校クイズ大会の実施   

児童会本部学級委員が考えた全校を８つの部屋に分散させた「クイズ大会」の２回目

です。放送で問題を出し、制限時間内にチームで解答をまとめます。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo3nx7zfj-32#_32


今回は、いさなご小学校により詳しくなれることを目的にしたクイズ内容でした。 

Q：いさなご小学校の先生の人数は？ 

Q：眼鏡をかけている先生の人数は？ 

Q：西階段の数は？ 

Q：１階の廊下の長さはどのくらいか？等々 

大縄記録会の時のチームで考えました。各部屋では、６年が１年から５年までの考え

を聞いて、意見をまとめていました。解答が放送で流れると、各教室から笑い声が聞

こえてきました。 

▽児童会本部学級委員が放送室からクイズを出題。出題後のシンキングタイムも平

等になるように計っていました。 

          
▽各チームの教室の様子です。挙手させてたり問題を板書したりと６年生が下学年を

ひっぱっていました。 

      
 

      
 

  

2021/02/08 放送による児童朝会の実施   

2月 3日（水）の児童朝会は、初めて放送で行いました。顔を見て伝えることができな

いため、話す速さや間がとても難しいです。本校では、コロナ禍のため、できないこと

が多いですが、できない時だからこそ、新しい力を身に付けることができると考えてい

ます。 

今回の放送による児童朝会もそんな機会だと感じました。今後あと数回は、放送によ

る児童朝会になります。「放送による上手な伝え方」を考えさせ、自分たちで改善して

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jol9r6sdc-32#_32


いけるよう指導をすすめます。 

 

 ▽放送室前廊下に発表する委員会の代表が順に並びます。 

    
 ▽本部学級委員の指示で、放送マイクの前で伝えます。 

  放送室は狭いため、出入りをスムーズにしていました。 

    
 

2021/02/08 作品展に向けて楽しんで制作しています。   

2月 14日（日）より 2階調理室にて「校内作品展」を実施します。2月の第１週は、ど

の学年も仕上げの段階に入っていました。 

▽３年生は初めての彫刻刀使用でした。 

 インクを練って練って伸びをよくして、刷りました。 

 「もう大丈夫かな？」「まだ薄いかな？」 めっくった瞬間 みんなが笑顔に。 

     
 

▽５年生は陰影をつけて彫ることを目標に頑張っています。 

     
 

2021/02/08 中学校の先生が６年生を参観に   

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jodbjfkvx-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joypvla7d-32#_32


峰山学園（峰山中・峰山小・いさなご小・しんざん小・長岡小・峰山こども園）では、就

学前から中学校卒業までを見通した一貫した指導の充実を行うため、校種間の連携

を密にしています。 

2月 2日（火）の６校時に、峰山中学校の先生が３名来校され、６年生の学習の様子

を参観していただきました。 

参観後は、子どもたちからの相談にも答えていただき、中学校への期待を高めること

もできました。 

        
 

2021/02/05 緊急事態宣言の延長に係る対応について   

本日、保護者宛文書を発送しました。 

R30205 緊急事態宣言延長に係る対応について.pdf 

今後も情勢によって変更もあります。学校では、引き続き感染防止対策を徹底し、安

心・安全な学校づくりに全力を尽してまいります。 

 

2021/02/04 ３学期も感染対策   

３学期も引き続き感染対策を行っています。 

最近は、児童会が積極的に感染防止を全校に呼びかけるようになってきました。 

給食委員会では、静かに教室移動すること、ランチルームで静かに待つことを呼びか

けています。 

保健委員会では、マスクの付け方や感染症予防に関する放送クイズを行い、全校の

意識を高めていました。 

 

     
 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo1skc3zr-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/?action=common_download_main&upload_id=3059
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo58kypvt-32#_32


     
 

      
 

    
放送クイズ終了後、問題と解答が掲示されています。 

立ち止まって、答えを確認している子もいました。 

いさなご小学校では、感染症に対する正しい知識をもち、自分で考え判断し、予防

（行動）できる児童を育てることを感染予防対応の基本方針にあげています。 

こうした取組が広がってきていることを嬉しく思っています。 

 

2021/02/04 体つくりの運動遊び リズミカルに・・・   

体育館では、１年２組が体育をしていました。 

体つくりの運動遊びです。 

ミニハードルやケンステップを並べ、小刻みにいろいろ身体を動かしながら、ステップ

を楽しんでいました。片足でとんだり両足でとんだりする運動が入ることで、寒かった

身体もホカホカになっていました。 

 

     
 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jopehuzak-32#_32


2021/02/04 学校ギャラリー   

学習したことが見てわかる掲示物。２月２日の１年１組の教室です。 

▽１２４年ぶりの２月２日の節分 かわいい鬼たちと一緒に学習していました。 

   
 

  
△「たぬきの糸車」の学習 １８匹のたぬき 

 

2021/02/04 外遊びができない日のために   

緊急事態宣言下であるため、現在ボールの自由使用を禁止しています。 

雪が積もれば外あそびができますが、最近の天気では、外遊びもできません。 

そこで、PTAの協力もうけ、室内あそびの道具を購入していただきました。 

トランプ・オセロ・将棋・すごろく等・・・ 

遊ぶ時は、人との距離をあけるか、フェイスシールドをつけてすること。 

遊んだ後は、手を洗うこと。 

この２つを約束にしています。 

２月２日の中間休みに各教室をまわってみると、フェイスシールドを付けて遊んでいる

子がいました。今の一番人気は、オセロです。 

 

   

 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo5fa21yv-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo7et4m2y-32#_32


2021/02/03 ６年生を送る会にむけて   

６年生を送る会に向けての準備がスタートしています。 

５年生が中心となり、どんな送る会にするのか、そのために何が必要なのかを４年以

下に伝えに行きました。 

今週から本格的に準備がすすめられています。輪かざり等の分担がある低学年の部

屋に５年生が積極的に足を運び、声をかけながら一緒に進めている姿が観られまし

た。 

 

▽指示した内容を一緒にやろうと声をかけに行っている５年生 

     

▽１年生の担当は輪飾りづくり  ▽５年教室の後ろの黒板には当日までの予定表が 

     
 

2021/02/01 おに退治？たこたこ上がれ！  

    
1年生が生活科の学習と合わせて、節分にちなみ、たこに鬼を描いて凧揚げを楽し

みました。青空にたかく上がった自分だけの「鬼凧」。 

今年は、１２４年ぶりに、節分が２月 2日です。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=johwasye5-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo7k3mrnw-32#_32


    
 

2021/02/01 給食週間が終わりました。  

 

1月 18日（月）よりスタートした給食週間が終わりました。 

18日（月）から 29日（金）までの給食献立は、世界の料理と日本の料理が交互に出

てきました。「いただきます」の挨拶の前に、教員より「今日の献立は・・・」と説明を受

け、初めて食べる味や料理もあり、食への関心を高める機会となりました。 

   

▽関東ではおでんのことを「関東煮」というそうです。 

       
大学芋 東京の神田近辺で大学生が好んでたべていたからとか△ 

 

▽ピースープ カナダ料理 スピリットピーという黄色のえんどう豆 

を煮込んだとろみのあるスープ。今回はえんどう豆で作りました。 

       
カナダでよくとれるサーモン。カナダで良くみられるオーロラをイメージ△ 

したソースです。 

 

▽高知：大根のゆずあんかけ。子どもたちはちょっぴり苦手の様子でした。 

     
高知の郷土料理「こうしめし」年越しに食べられているそうです。△ 
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▽長崎ちゃんぽん 「ちゃんぽん」にはいろいろ混ぜるという意味が。 

     
沖縄：昆布と豚肉の炒り煮。今回はベーコンが入っています。△ 

２月の献立には、新型コロナウイルス感染拡大による外出自粛等で外食産業や宿泊業界で

の食材の流通が激減し様々な農畜海産物の消費が低迷しています。そこで府内生産者への

支援策として補助金が交付され食材の無償提供が行われています。２月は、「アカモクの佃

煮」（3日）のアカモク、「丹後とり貝の炊き込みご飯」（19日）の丹後とり貝、「丹後ぐじの天ぷ

ら」（26日）の「丹後ぐじ（アカアマダイ）」を無償提供していただけることになりました。今から

楽しみです。 

 

 

2021/02/01 令和３年度入学説明会を行いました。  

 

1月 26日（火）の午後１時３０分より、令和３年度の入学説明会を行いました。 

残念ながら、午前中に行う予定だった「体験入学」は緊急事態宣言発令のため、2月

22日に延期になりましたが、保護者の皆様対対象の説明会は予定どおり実施しまし

た。 

       
説明会後、親のための応援塾として、PTA会長より「本校の PTA活動」について、画

像も示しながら、説明をしていただきました。 

いよいよ新しい年の準備がスタートです。来年度の新 1年生は３８名の予定です。 

 

2021/02/01 
学校ギャラリー 素敵な作品が飾られてい

ます。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo56jteqy-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=josfajymw-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=josfajymw-32#_32


   
造る 作る 創る 子どもたちに自由な発想による図工の作品。 

見ているだけでわくわくします。 

現在、14日から始まる作品展に向け、どの学年も創作活動に励んでいます。 

   
 

2021/01/29 
1月 29日（金） 通常どおりの登校で

す。 

暴風雪警報が解除されています。通常どおりの登校します。 

 

編集 | 削除 07:00 | 投票する | 投票数(2) | コメント(0) 

2021/01/23 給食週間献立 １月２２日 

１月２２日の献立は、スペイン・イタリアでした。パエリアとミネストローネです。 

スペイン料理のパエリアは、「パエリア」と呼ばれる両側に取っ手のついた大きな平た

い鍋に、米とたまねぎ、トマトなどの野菜と魚介類をたっぷり入れて作るスペイン版の

炊き込みご飯です。 

ミネストローネは、主にトマトを使ったイタリアの野菜スープです。「ミネストローネ」と

は、イタリア語で「具だくさん」とか「ごちゃ混ぜ」という意味があり、今日の峰ストロー

ネには野菜などがたくさん入っています。 

 

 
▽パエリア         ▽ミネストローネ 
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2021/01/23 
分散をさらに分散させての大縄（８の字）

記録会 

緊急事態宣言発令され、全校での取組は中止としましたが、１２月から取り組んだ８

の字跳びの記録は計測し、１年間のチームの活動の集大成としての節目となるよう、

チームを分散させ、さらに体育館に入るチームも分散させ、オンライン観戦による大

縄（８の字）記録会を実施しました。 

 

最大限の感染対策を行っての記録会となりました。 

＊体育館にいる人数は、最大 50人以下（教員も含む） 

＊体育館での滞在時間は 10分間以内 

＊競技は２分間を２回 

＊全員マスク着用、声は出さない。 

＊体育館入り口は一方通行とし、競技した児童と競技する児童の接触をなくす。 

＊入室時、退出時にアルコールによる手指消毒 

＊開会式・閉会式は放送で行う。 

＊異年齢での過ごす時間を減らすため、オンライン観戦は各学年の教室で行う。 

 

▽一方通行の入り口       ▽手指消毒を確実に 

      
▽２０人前後の１チーム    ▽体育館に入れるチームは２つのみ 

      
▽待ってる児童はオンライン観戦  
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▽急遽変更しての実施となりましたが、本部学級委員は見事自分たちの役割を果た

していました。 

     
▽チームごとの振り返り ６年生から一人一言下学年へ言葉を伝えました。その言葉

を聞いた５年生以下の学年が、６年生にお礼の言葉を伝えていました。 

       
  

▽各学年、今日の振り返り作文を書きました。 

＊＊＊１年生の作文より＊＊＊ 

６年生におしえてもらったらとべてうれしかったです。２年生になったら、１年生にこつ

をおしえたいです。 

  

６年生におしてもらってうれしかったです。大なわがたのしかったです。２年生になった

ら、じぶんでとべるようになりたいです。がんばります。 

 

＊＊＊６年生の作文より＊＊＊ 

 今日でチームでやる行事が終わりました。初めの頃は跳べない子もいたし、連続で

跳べない人もいました。だけど、今日までの大縄記録会では、みんなが跳べるように

なって良かったです。（中略） 

 今日のチーム会では、たくさんの人が「６年生ありがとう」と言ってくれて良かったで

す。特に１年生からが嬉しかったです。自分から接触的に手を挙げて自分の感想を言

ってくれてめちゃくちゃ嬉しかったです。今までのチーム活動は、今までとは違ったけ

ど、みんなで頑張れてよかったです。（後略） 

 

 （前略）大縄記録会で本格的に団結しました。１・２・３年生の必死に跳ぼうとする

姿、４・５・６年の跳ばせてあげようとしている姿。それを見て私は、「ついに心を一つ

に団結できた。」と確信しました。また、私自身もどうすれば、雰囲気をあげれるか、跳



ばせられるかを考えて、テキパキ行動できました。中学校でも大縄の時のように、団

結して一つの物事に取り組めるよう、またテキパキ行動ができるように活かし続けて

いきたいです。 

 

2021/01/23 全学年栄養指導を行いました。  

給食週間に合わせて、1月 20日と 21日に分け、全学年が峰山中学校の栄養教諭

さんの授業を受けました。内容は以下のとおりです。 

１年：やさいとともだちになろう 

２年：食べ物の３つの働きを知ろう 

３年・４年：おやつについて考えよう 

５年・６年：健康な生活をするための食事ついて 

  ▽１年 やさいクイズ     ▽やさいを食べると・・・ 

     
 

 ＊＊＊５年 食育指導の感想より＊＊＊ 

「食事」について教えていただき、ありがとうございます。私は食の栄養バランスにつ

いてが印象に残りました。また、彩りを考えて作ることで、見た目もおいしそうで、栄養

もとれることが分かりました。これからは、苦手なものもおいしく食べられるように調理

したり、おいしそうな彩りを考えたりして家のお手伝いをしてみたいと思いました。本当

にありがとうございました。 

   

食育について楽しく教えていただき、ありがとうございました。この学習で、食を彩りで

つくると見た目も栄養もバランスがいいということが分かりました。また、腹、目、口で

食べるのではなく、体・心で食べるということが心に残りました。 

わたしは、腹・目・口で食べてしまうことがあるので、体・心で食べて、作ってくれた人、

生き物に感謝して食べたいです。 

 

 

2021/01/23 給食週間献立 1月 21日 

1月 21日（木）の献立は、北海道です。 

「サバの松前煮」と「どさんこ汁」が出ました。 

北海道では広大な土地で、たくさんの作物がつくられ、酪農も盛んです。「どさんこ汁」
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は、これらの野菜やバターを使った汁ものです。具だくさんで身体が温まる汁でした。 

松前煮は、北海道松前地方の特産の昆布を使った煮つけです。たくさんの昆布のう

まみがサバとよくあっていました。 

  ▽どさんこ汁          ▽サバの松前煮 

      
 

   
 

2021/01/23 今年度最後の研究授業  

20日（水）の５校時は、今年度最後の授業研究会でした。 

新学習指導要領が今年度より全面実施となり、我々教員も「今、求められている力」

を付けるためにどのような授業が必要なのかを日々研究しています。 

３年「小数」の授業を全教員で見合い、放課後の事後研究会で全体協議を行いまし

た。 

     
 

 

2021/01/23 
調理員さんにメッセージカードをプレゼ

ント  

給食委員会の取組として、全校から給食調理員さんに感謝の気持ちを伝えることを

計画しました。20日は各学級で作成した「メッセージカード」を給食調理員さんにプレ

ゼントする日でした。しかし、緊急事態宣言発令中のため、現在全校での集会活動は

中止しています。今回は、放送による学校朝会を行い、全校の代表として給食委員会

からお礼の言葉を伝え、その後、調理員さんから全校のメッセージをいただきました。 
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  ▽放送による学校朝会 委員長と調理員さんがマイクの前で語ります。 

       
 

   ▽給食時間にメッセージカードをプレゼントしました。 

       
   

   ▽各学級が工夫して作成したメッセージカード 

       
 

       
  

       
 

       
 



2021/01/23 
給食週間が始まりました。1月 20

日  

今年度の給食週間は、日本各地の郷土料理、世界の料理が献立されています。１月

20日は、南アフリカでした。【ぺりぺりチキン】と【ひよこ豆のサラダ】 

 

   
 

【ぺりぺりチキン】のぺりぺりは、ピリッと辛いという意味をあらわしているそうです。ア

フリカの料理の特徴はトウモロコシの粉や豆類、トマトなどを使ったものが多くありま

す。今回は、豆をつかった「ひよこ豆のサラダ」でした。 

 

2021/01/16 校内書き初め展の終了  

1月 13日～15日まで校内書き初め展でした。始業式当日が暴風雪警報発令により

休校になったため、8日始業式の日に、書き初め大会も実施しました。 

1年のスタートの日にかいた書き初めを今年度は掲示することとなりました。沢山の

方に来校していただきました。また、感染対策として来校者のお名前・来校時刻等を

書いていただきました。ご協力ありがとうございました。 

   
 

   
 

2021/01/16 大縄大会は中止だけど  
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緊急事態宣言発令をうけ、全校が集まる行事は全て自粛しています。 

宣言期間中に計画していた「大縄大会」は、残念ながら中止としました。 

今回は記録会とし、自分たちのチームの伸びを確認しあう会に変更します。 

15日（金）は、現時点での記録を確認する日でした。 

中間休みと放課後に実施することとし、さらに、体育館で計測するチームは８チーム

中の２チームのみとし、密集を回避しました。 

声を出すことは禁止し、前後の詰めもしません。マスクを付けての実施です。 

静まりかえった体育館に縄の音だけが聞こえる時間でしたが、12月から練習してき

た成果をどのチームも出し切っていました。22日の記録会当日までに練習できる回

数は、密集を回避するため、分散型で行うため、どのチーム２回だけです。 

アイコンタクトやうなづきなどでうまくタイミングを合わせているチームもあります。22

日（金）が最終の記録会です。 

 ▽広い体育館に２チームだけ かなりの緊張感が広がりました。 

     
 大会用に作っていたものは中止になっても活用します。△ 

 

   
  △記録計測が終わったら即、消毒液で手指消毒します。 

  ６年生が素早く動いていました。 

 

2021/01/16 ちいさなどんど焼き  

13日（水）に行う予定だった『地域と一緒に行う「どんど焼き」』が中止となりましたが、

伝統行事を知る機会として、学校だけの『ちいさなどんど焼き』を行いました。 

感染拡大防止のため、全校での集まりは中止し、1学年ずつグラウンドに出てきて、

学級の目標を発表したあと、自分たちが一生懸命練習した「書初め」を燃納しました。 

初めての１年生は、空高くどんどん舞い上がっていく灰に大喜びしていました。 

”はやくコロナがなくなりますように”と願っている児童が多くいました。 

最後に児童会長が、校内一斉放送により挨拶をして終了しました。 

 

＊＊＊児童会長の挨拶＊＊＊ 
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みなさんは、このどんど焼きを通してどのような思いになりましたか。私は「一年の目

標を持ち、実行できるように願う」という、どんど焼きの目的を果たせるように頑張ろう

という気持ちになりました。また、校長先生がおっしゃったようにどんど焼きには「無病

息災」という「病気にかからず健康に過ごせるように祈る」という意味が込められてい

ます。今、流行している新型コロナウイルスが 1日でも早く終息することを願い、自分

の目標が実行できるように頑張りましょう。 

 

準備や後片付け、途中の火のもりなどは、吉原地区公民館・五箇地区公民館・PTA

本部の方にお世話になりました。ありがとうございました。 

  

     
  

     
 

     
 

 ＊＊1年生の作文より＊＊ 

ぼくは、3 じかん目にどんどやきをしました。さいしょはあんまり高く火がもえないとお

もっていたけど、火がよくもえてびっくりしました。（中略） 

「かんじがじょうずになりますように」と、「コロナがなくなりますように」とねがいました。 

 

地域の方に竹を組んでいただいて行う「どんど焼き」を 1年生にも見せてやりたかっ

たです。小さなどんど焼きよりも、もっともっと大きな火が出て、けむりと共に灰が天高

く舞い上がります。 

  ▽昨年度のどんど焼きの様子 



      
来年こそは、子どもたちの願いのとおり、コロナが終息し、地域のみなさんと一緒に出

来ると信じています。 

 

2021/01/16 給食に感謝を（給食週間の取組）  

13日（水）の児童朝会では、給食委員会が給食週間スタートにあたり、全校に給食週

間の取組を知らせてくれました。その後、日頃お世話になっている給食調理員さんに

関わるクイズを実施し、全校が楽しみなが、調理員さんが毎日どんな思いで作ってく

れている等を理解することに繋がりました。 

 

     
 

     
 

     
 

2021/01/16 
新型コロナウイルス感染拡大防止の

取組 

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、新学期スタートにあたり別紙の点について

確認しました。ご家庭におきましても、引き続き感染拡大防止に努めていただきます
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ようお願い申し上げます。R３01088 新型コロナウイルス感染拡大防止の取組.pdf 

 

2021/01/11 どんど焼きの中止について  

 京丹後市における新型コロナウイルス感染拡大にともない、市感染症対策会議に

おいて市主催の事業は１月末までの中止が決定されたことを受け、各公民館とも相

談し、今年度の中止を決定しました。 

 伝統的な行事であり、子どもたちも楽しみにしている地域と一緒に行う数少ない行

事の一つですが、現在の状況下においては、感染拡大をいち早く止め、医療崩壊に

陥ることのないようにすることが大事だと判断します。 

 今年度は、学校のみで「小さなどんど焼き」をし、子どもたちの書初めを焼納するこ

ととします。保護者の皆様には明日文書を発送させていただきます。R30108 ちいさ

などんど焼き案内.pdf 

 

2021/01/08 PTA メールが復旧しました。  

1月 8日（金）に PTA メールが復旧しました。 

警報発令時には、大変ご不便をおかけしました。 

本日以降につきましては、確認どおりの対応をさせていただきます。 

ご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。 

 

2021/01/08 ３学期も安全に登校できるように  

3学期も安全に登校できるように、8日（金）の５校時に通学班会を行いました。 

冬休みの生活を振り返り、３学期頑張ることを各班で相談し、決めました。 

     
  3学期の目標 

  ＊雪遊びをせず、しっかり前を向いて安全に登下校する。 

  ＊地域の人に元気よく挨拶をする。 

  ＊一列になって間をあけず、みんなが気持ちよく登下校する。 

  ＊登校の時下をみて挨拶をしない。 
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2021/01/08 書初め大会を行いました。  

1月 8日（金）の３・４校時に「書初め大会」を行いました。。 

書初め大会の目標は、新しい年の初めにあたり、一年の目標をもつとともに、気持ち

を込めて丁寧に文字を書こうとする態度を養うことです。 

今年度は密を避けるため、１・２・６年生は自分の教室で、３・４・５年生は体育館で書

きました。 

最初に校内放送による校長先生のあいさつを聞いたあと、それぞれの場所で書き始

めました。BGMに「春の海」を流し、新年初めのおめでたい雰囲気に学校が包まれま

した。 

 

 ▽体育館で 

    
 ▽教室で 
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2021/01/08 
令和２年度３学期がスタートしまし

た。 

令和 2年度３学期のスタートにあたって 

 

 本日、令和２年度第３学期が始まりました。いよいよ本年度最後の学期になりました。こ

の学期を最後に、６年生 39名は卒業し、中学校へ飛び立ちます。そして、１年生から５年

生は、一つずつ進級します。 

この 3学期は、本年度のまとめとして、学習のまとめをしっかり行うために、２学期培っ

た「聴くこと」を「応えること」に発展させ、反応しあえる授業づくりにつとめていく所存で

す。学年ごとに学んだことへの理解をさらに深め、定着を図るためには、「答える」だけで

は十分とは言えません。授業の中では、例えば、友達の考えに対して反応し、その考えをさ

らに強固なものにする意見を述べたり、逆に反対の考えを述べたりできる力を育てます。

この「相手からの働きかけに応えて、行動を起こす力」は、日常生活の中でも、更には社会

的自立に向けても大切であると考えます。この力を育てることで、次年度への展望を明ら

かにする学期にしていきたいと考えています。 

また、全ての教育活動において、新型コロナウイルス感染拡大防止対策を引き続き行う

とともに、もしも感染者出た場合でも、温かく包み込み、「早く良くなって」と言い合える学

校にしていきます。そのためには、日頃から学級内、全校でお互いを大切にし合い、公正、

平等に扱われ、協力することができる指導を積み上げていきます。 

 最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様には、児童の登下校の見守り、安全確保

のための取組など、大変お世話になり心より感謝申し上げます。この３学期が令和２年度

の教育活動のまとめになるように教職員一同力を合わせて指導をしていきますので、ご

理解、ご協力を引き続きお願いいたします。 

 

 

2021/01/08 8日（金）の下校は 16時下校です。  

本日【1月 8日（金）】の下校は、全校一斉、16時です。 

 

 

2021/01/07 7日（木）本日の休校が決定しました。  

 

7月（木）の午前 10時 30分現在 警報継続のため、本日の休校が決定しまし

た。 
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この後、地区連絡網で下記の内容を連絡します。 

  ①7日（木）本日は休校です。 

  ②8日（金）は、7日の時間割を持ってきます。 

   書初め大会を実施します。 

   習字道具を忘れないように持ってきます。 

 

2021/01/07 
7日（木）午前の休校が決定しまし

た。 

午前 8時 30分現在、警報が継続中のため、午前休校とし、給食は実施

しません。 

 

2021/01/07 
大変ご迷惑をおかけします。PTA メールが

不通です。 

大変ご迷惑をおかけします。 

7日（木）現在、PTA メールが不通です。 

PTA メールでのお知らせができません。 

HPで確認ください。 

なお、解除になった場合等の連絡は電話連絡網と HPで行います 

 

2021/01/07 
7日（木）現在、警報発令中のため自宅待

機です。  

1月 7日（木）は始業式ですが、午前 7時現在京丹後市に暴風雪警報が発

令されているため、自宅待機となります。 
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2021/01/06 
令和３年１月７日（木）第３学期始業式につい

てのお知らせ  

新年あけましておめでとうございます。 

本年もよろしくお願い致します。 

 

さて、明日がいよいよ令和２年度第３学期始業式となります。 

しかし、今夜から明日の明け方、朝にかけての天候が大変不安定な状況にありま

す。 

 京都地方気象台発表【現時点（6日 11時）】の京都府北部の早期注意情報により

ますと、京丹後市において、下記の可能性があると示されています。 

  

 ６日（水） 夜～明け方  暴風警報 

   ７日（木） 朝～夜遅く  暴風雪警報 

  

 明日の朝の気象情報に注視してください。警報発令時には、「気象警報発令時の対

応について」にそっての対応をお願いします。R20424 警報発令時の対応（保存

版）.pdf 

 

 ※現在 PTA メールが不通です。 

  明日の朝、PTA メールを送信することができない状況です。 

  ホームページにて確認ください。 

 

2020/12/25 2学期が終了しました。 

12月 24日（木）終業式を行いました。９０日間の２学期が無事に終了しました。 

終業式では、冬休みに頑張ることを「か・き・く・け・こ」で伝えました。 

「か」家族の一員としての仕事を頑張ること 

「き」規則正しい生活をすること 心でチャイムを鳴らすこと 

「く」車には気を付けること 安全第一 

「け」計画を立てること 

「こ」コロナに負けない 自分たちに出来る感染防止をすること 

 終業式後、教室に戻り担任から通信簿を受け取ったり、宿題の説明を受けたりしま

した。 

 ３学期の始業は、令和３年１月７日（木）です。 
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2020/12/23 2学期の振り返りを発表しました  

12月 23日（水）の朝会で、２学期の学級目標の振り返りを全学年・学級が発表しま

した。 

どの学年の振り返りも、「できたこと」「できてないこと」だけを発表するのではなく、しっ

かり、「何故よかったのか」、「これからどうしていくのか」までを話し合い、発表するこ

とができていました。 

換気をしながらの体育館のため、寒い中での発表でしたが、全校が姿勢を崩すことな

く最後まで聴き合えたことも素晴らしかったです。いよいよ明日が２学期終業式です。 

       
 

2020/12/21 大縄大会に向けて  

令和３年１月 22日（金）に行う、大縄大会に向けてのチーム会が金曜日に行われま

した。今年度は、感染症対策のため、様々な工夫をしての実施地なります。 

大縄大会のめあては、 

①1年間のチーム活動の集大成としてチームの気持ちが一つになる取組を通して 

 お互いを思いやる心や協力し合う態度を育てる。 

②５年生がリーダーの仕事を担えるように、6年生と共に活動に取り組む。 

③声を掛け合いながら協力して跳び、8の字跳びの楽しさを味わう。 

の３つです。 

本日（21日朝）より A・Bグループ分かれての練習がスタートしました。 

これまでのペア学年の練習により、ほとんどの１年生が怖がらず８の字に入っていくこ

とができていました。また、練習で息も合い、今朝の練習でも６年生が 1年生に優しく

接する場面をたくさん見ることができました。 
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2020/12/19 雪道を安全に  

 

     

     
  △通学班会         △インフルエンザにも注意 

                教室に指数を掲示しています。 

 

  12月 16日（水）の５校時、通学班会を行いました。 

  久しぶりの積雪のため、雪道の歩き方を再度指導しました。 

  また、教員による付き添い下校を行い、積雪時の通学路の確認 

  を行いました。 

  積雪の状況に応じて、地域の方に安方面と新治方面の歩道除雪を 

  していただいています。朝５時前からの対応です。 

  また、各地域のそれぞれの場所で、見守り隊の方に児童の安全を 

       確保していただいています。感謝の気持ちでいっぱいです。 
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  本当にありがとうございます。 

 

2020/12/19 雪が降りました！！積もりました！！  

３年ぶりの積雪です。子どもたちは朝から大喜び。 

雪合戦をしたり雪だるまをつくったり。どれだけ冷たくても雪を触って楽しんでます。 

 

       
 

      
 

2020/12/19 聴くこと 話すこと  

２学期の大きなテーマは、「聴く」です。毎日の授業では、聞くことと話すことを一体とし

て指導しています。各教室には、「聞き方名人」「話し方名人」の掲示をしています。 

あと残りわずかな２学期です。最後の最後までこだわって指導していきたい部分で

す。 

 

       
 

2020/12/19 
自分たちの学校を 自分たちでよくした

い  
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 廊下の壁面には、各委員会が作成したポスターが掲示してあります。 

 絵を添えとても丁寧に分かりやすく描いてあります。 

 自分たちの学校を自分たちでよくしていきたい気持ちが伝わってきます。 

 

2020/12/19 体育委員会 ドッジボール大会  

12月 8日（火）から 12月 17日（木）までの中間休みに、密を避けてのドッジボール

大会を体育委員会が企画しました。 

例年であれば、チーム対抗とするのですが、感染症対策のため、１・５年、２・６年、３・

４年とペア学年を決め、色別試合にしました。 

3種類のボールを投げて、勝負を決めます。下学年にとったボールを渡してやる優し

い姿がたくさん見られました。 

      
 △６年生がとったボールを２年生の女の子に渡してあげてます。優しい！！ 

 

2020/12/07 自分を守るため 大切な人を守るため 

学校では、新型コロナウイルス感染症の全国的な感染拡大、市内での感染をうけ、

家庭と一緒に、朝の検温・健康観察を丁寧に行っていきたいと思います。 

12月 7日より「健康チェック表」を始めます。自分を守るため、みんなを守るため、一

人一人がしっかり行っていきたいと思います。朝の忙しい時間ですが、ご協力をお願

いします。 
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ほけんだより.pdf 

 

☆保健室もこれからの発熱対応のため、入り口を２つに分け、「けがの人」「病気の

人」が接触しないようにしました。保健室を書類棚等を利用し、２つに分け、ベットもカ

ーテンで仕切りができるようにし、対策を整えています。 

   ▽今までの入り口はけがの人   ▽後ろは病気の人 

       
 

   ▽入ったら直ぐに簡易ベットを置き、消毒と検温ができる 

    スペースを確保しました。     

       
 

2020/12/05 
家庭科の学習“一食分の献立”お弁当づくり 

６年生  

12月 2日（水）に 2組、4日（金）に１組が、家庭科の学習として「一食分の献立」を

考え、実際に自分たちで調理しました。今回もいさなご小学校感染症予防マニュアル

に従って、検温・消毒・フェイスシールド・マスク着用での調理実習です。 

「一汁三菜とおにぎり」を工程も自分たちで考え、実施しました。 

 

    ▽２組 ほうれん草のお浸し アスパラベーコン巻 等々 

      
    ▽各班によってメニューが違います。色どりも考えてます。 
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    ▽タイムテーブルにそって流し台・コンロ台も使い分け 

      
     

    ▽時間軸にそって、付箋に工程と分担が書いてあります。 

     出来上がるころには、洗い物の済んでいる計算です。 

       
 

    ▽1組 目玉焼き ジャーマンポテト ポテトサラダ 等々 

       
 

2020/12/02 
人権旬間 “いいところ みつけ” 児童会

本部 

11月 24日～11月 30日までの１週間。人権旬間の取組として、児童会本部が主体

となっていいところみつけを行いました。この取組を通して、全校が他の学年のよいと

ころを知り、全校が笑顔になれることを願っての取組です。 

星形のカードに、他の学年のいいところや「ありがとう」の気持ちを書いていきます。 
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6年生へ いつもあいさつしてくれてありがとう。 1年より 

5年生へ こけたときだいじょうぶと聞いてくれてありがとう。 ２年より 

  

   
4年生へ 当番活動や朝会発表など高学年として堂々とできていていいね。6年より 

3年生へ いつもドッジボールに誘ってくれてありがとう。 2年より 

 

    
２年生へ おてがみありがとう。おみせやさんに来てくれてうれしかったよ。1年より 

１年生へ 最近大縄跳びが始まって、ひっかかってもあきらめずに練習してるね。6年より 

  

心が温かくなる言葉がたくさんありました。人権旬間は終わっても、人と人との関りを

大事にした教育活動を大切にしていきたと思います。 

 

2020/12/02 学校ギャラリー 素敵です。 

 ▽２年生 生活科で育てた「だいこん」のちぎり絵 

   生活科や図画工作科の作品が飾られています。 

  ▽１年生 光が差し込むとてっても綺麗です。    
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2020/11/27 秋を楽しむ 1年生 生活科 

11月 26日（木）の中間休み。１年 1組・２組の教室がとてもにぎやかでした。覗きに

行くと、１年生が秋見つけで見つけたものを使ってお店屋さんを開いていました。 

この日は６年生を招待。いつも優しくお世話をしてくれる大好きな６年生が来てくれ、1

年生も大張り切りでした。大盛況の秋のお店やさん。 

こういった関わりの中で思いやりや感謝の心が育つのだと思います。異年齢の素敵

な関りが見られました。 

  ▽どんぐりを転がして・・・  ▽紅葉の落ち葉がしおりに 

     
  ▽ススキの帽子をかぶって いらっしゃい！！ 

     
  ▽どんぐりでつくったマスコット              

     
 

2020/11/27 丹後のばら寿司づくり ５年生  

５年生が地域の方が育ててくださったお米をつかって、丹後のばら寿司づくりを行いま

した。例年は食生活改善推進員のみなさんと一緒に作っていますが、今年度は新型

コロナウイルス感染症拡大防止のため、５年生だけの調理実習としました。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joq8dyilf-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joup0t1c7-32#_32


しかし、子どもたちだけでは大変不安なため、学級通信でお手伝いしていただける方

を募ったところ、お母さんやおばあちゃん、お姉ちゃんも含め、５名の方に快く引き受

けていただき来ていただきました。 

8時 30分から 12時までかかり、お米をとぐところから盛り付けまで全て自分たちで

調理しました。少しお味噌汁の味噌が足りなかったので、薄味のお汁になりました

が、とてもおいしくいただけました。丹後の伝統「丹後のばら寿司」を自分たちで作るこ

とができたことに喜びを感じていました。 

感染予防として、フェイスシールド・マスクを着用し、密を避けて調理方法や作業手順

を確認できるよう、プロジェクターを使用し、広いスペースを利用しての実習としまし

た。 

  ▽班で協力して作業    ▽プロジェクターで大きく映して確認 

       
  ▽おばあちゃんはとっても心強いサポーター   

       
▽錦糸卵は難しいので、炒り卵で △丹後ばら寿司の要！おぼろづくり 

       
  ▽色彩豊かなばら寿司ができあがりました。 

       
             デザートは丹後由良のみかんです。▽ 



       
 

2020/11/27 峰山学園みんなでおはよう運動  

11月 25日（水）の朝は、峰山学園みんなでおはよう運動の日でした。登校してくる児

童を本部役員の皆さんが温かく迎えてくださました。元気な朝のスタートが出来まし

た。 

       
   

       
 

2020/11/24 11月 20日「まるごと京丹後食育の日」  

  11月 20日（金） まるごと京丹後 食育の日 

 ＊＊今日のメニュー＊＊ 

 ＊キスと堀川ごぼうのかき揚げ天丼 （特別栽培米） 

 ＊白菜のごまあえ  ＊かぶのみそ汁 ＊梨 ＊牛乳 

 地元でとれた特別栽培米、さつまいも、堀川ごぼう、水菜、大根、白菜、ほうれんそ

う、にんじん、かぶ、葉ねぎ、梨、日本海でとれたキスを使っています。 

 そして、いつも飲んでいる丹後のおいしい牛乳という献立です。 
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金曜日の給食時間には、生産者さんからのメッセージ DVDを観ながら食事しまし

た。京丹後市の風景の美しさとともに生産者さんの「おいしく食べてもらいたい」と気

持ちを感じることができました。全校児童にとって、地元の生産者の方のこだわりや

苦労に感謝するとともに、豊かな食材に恵まれた京丹後市のよさを見直す機会になり

ました。今日の献立の食材全てが京丹後市産と知った児童は、「だで、おいしいん

だ。」と丹後弁でつぶやいていました。 

 

2020/11/22 頑張れ 先輩！！ 

 

峰山中学校女子駅伝部には、いさなご小学校卒業生が６名所属しています。11月

19日（木）の下校時刻前にそのメンバーが小学校に来てくれました。 

先日実施された京都府中学校駅伝競走大会４位の結果を受け、12月 12日（土）に

現時点では行われる予定である「2020近畿中学校交流駅伝競走大会」に向けての

意気込みを伝えてくれました。全校児童の前に整列し、自己紹介も含め駅伝部として

の挨拶をしてくれました。「がんばってください！」と、拍手で激励をしました。その後、

駅伝部６名は、下校路に立ってくれ、あいさつ運動もしてくれました。 

 

      
 

      
 

2020/11/22 峰山学園 授業体験  
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11月 19日（木）の５・６校時に、６年生が峰山中学校で授業体験を行いました。 

社会・国語・数学・理科・英語の５教科の中から、選択した学習を体験しました。 

＊＊＊児童の感想＊＊＊ 

 今回の授業体験では、中学校ではこういう風に授業を受けているんだな。とイメージ

を持つことができました。また、他の学校とも仲良く交流ができ、楽しく授業をうけられ

ました。これでまた、中学校に入る不安が 1つ減り緊張がほぐされました。中学校に

入るまで残りわずかなので、日々を大切に過ごしながら、中学校生活をむかえていき

たいです。 

 

 小学校の授業より少し長かったけど、あまり感じませんでした。小学校の授業より５

分長いだけなのに、授業の進みが早くてたくさんのことを１時間で学習できました。グ

ループで話す時に、他校の人と話すことはできたけど、会話が止まってしまうことがあ

ったので、自分からもっと積極的に発言できるようにしたいです。今日の授業体験で、

教室全体が楽しそうな空気だっとのですごく楽しかったです。 

   

  ▽峰山学園の６年生が一堂に体育館に集まりました。 

     
        英語科 好きな食べ物を尋ね合ってます。△ 

 

  ▽社会科 世界の国を知っているだけ書き上げ発表。 

     
        数学科 トランプを使った正負の数ゲーム。△ 

 

  ▽国語科 最後は百人一首をグループで行いました。 

     
  理科 大気圧の学習 吸盤と下敷きで椅子を持ち上げる？？△ 

 



2020/11/22 峰山学園ふれあい交流会  

11月 17日（火）の午後、峰山学園ふれあい交流会が峰山中学校で行われました。 

いさなご小学校からは、のびっ子学級とキャンパス学級が参加しました。 

最初に中学生が取り組んだ迫力ある”よさこい”をみせていただきました。 

その後、峰山学園（峰山小・いさなご小・しんざん小・長岡小・峰山中）の子どもたちが

グループに分かれ、校舎見学をし、ミニゲームで交流を深め、楽しいひと時を過ごしま

した。いさなご小学校の卒業生が立派に、全体の前で挨拶したり、進行したりしている

姿が素晴らしかったです。久ぶりに出会えた卒業生と会話をする姿も見られました。 

 

   ▽中学校に来たら、よさこいを踊ることを教えてもらいました。 

        
  

    ▽グループごとに自己紹介。その後校舎内を見学しました。 

         
    

   ▽感染症対策をしての交流ゲーム。 

                  
 

2020/11/22 消防署へ行ったよ ３年生 

11月 17日（火）の２・3校時。３年生が、峰山消防署へ社会科の学習に出かけまし

た。 

感染症防止対策として、フェイスシールド・マスクを付けての見学しました。 

日ごろは見ることできない、車内を見せていただき、消防士という仕事の大変さを実

感していました。お忙しい中、見学の受け入れをしていただけた峰山消防署の皆様に
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子どもたちがお礼のお手紙を書きました。 

 

       
 

       
 

＊＊＊児童のお手紙より＊＊＊ 

見学させていただきありがとうございました。車にたくさん工夫がありました。ぼくは、

救助工作車の中で着替えられるようにしてあってびっくりしました。救助工作車は車を

5台もひいていけるように工夫してありました。消防士さんは命がけで働いていてすご

いなと思いました。 

  

峰山消防署の見学をお忙しい中させていただいてありがとうございました。見学して

分かったことは、消防士さんはみんなを守るために一生懸命頑張っていることです。

勉強をして将来は消防士になりたいと思いました。 

 

 

2020/11/22 先生たちの読み聞かせ  

～読書の秋～  

16日（月）の朝の読書タイムは、教員による読み聞かせを行いました。 

担任ではない先生たちの読み聞かせ。誰がくるのかな？どんな本を読んでくれるの

かな？と子どもたちも嬉しそうに読書タイムを待っていました。 
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2020/11/22 後期委員会が始動しました。  

11月 12日（木）の５校時に児童総会を行いました。 

前期の活動を振り返り、課題は後期が受け継ぎます。 

後期の児童会本部の目標は、『虹 ～180人の笑顔と絆を乗せて～』です。 

全校の笑顔があふれ、友達と友達の絆が深まる活動に期待しています。 

  ▼３密回避のため体育館で行いました。  

      
  マスクを付けていてもしっかり聴きとれる声で発言できます。▲ 

 

2020/11/13 
峰山学園 SNS講習会で学んできました。

（５・６年生）  

峰山学園の取組として、11月 12日（木）の 11時より峰山中学校に峰山学園の小学

生が集まり SNS講習会が行われました。いさなご小学校は、５・６年生が参加しまし

た。 
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「知っておきたいネットのリスク 仕組みを知って被害を防ごう」と題して、約 50分間

の講義を受けました。 

インターネットが危ないのではなく、仕組みを知らないで使用することが危険であると

学びました。覚えておきたいこととして、４点話されました。 

◆ネットの世界に匿名はないこと 

◆できることとしていいことは違うこと 

◆悪口を言うことは自分にかえってくること 

◆書かれても無視をする勇気をもつこと 

また、講義の最後には、「持っているけど使わない我慢ができること」、「不便な体験

が大切であること」「そうした不便な体験があるからこそ、自分で考える力を育てること

になる」と言われていました。 

 ▽峰山中学校の体育館で学習しました。最後までしっかり話が聴けました。 

         
 児童の感想 

＊いろいろなアプリをする時に利用規約を初めの方は見ていたけど、アプリを入れていくうち

に読むのがめんどくさくなっていたから今まですぐ「同意します」を押していたから、しっかり

文を読んでから決めようと思いました。 

 

＊今日の SNS講習会をして、アプリを入れる時の画像で１３+や１５+などは、13歳から、15

歳からなどを表す数字だということが分かりました。そして許可をもらわずに勝手に 13歳か

らのアプリやゲームを入れたらいけないということも分かりました。 

 

＊今日の SNS講習会はとても勉強になりました。年齢制限があるゲームをもっているか家で

確認したいと思いました。また、「同意する」時は、利用規約をしっかりと見たいと思います。家

に帰ってたら、親に今日習ったことを教えたいです。 

 

＊私は周りも持っているからスマホほしいなと軽い気持ちで「スマホ買って」と言ったことがあ

りますが、危ないからダメだと言われました。危険なところは分かっているつもりで、ルールを

守って使えると思っていたけど、今日の講習会を受けて、まだまだ知らない危険があったんだ

ということが分かりました。 

 

2020/11/13 
関わり合うことを大事に取り組む朝の体力

づくり  
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例年であれば冬季の体力づくりとして短縄の取組を行いますが、今年度は感染症対

策として、３密を回避するため、朝の体力づくりは、大繩大会にむけて８の字跳びを練

習する時間としました。（終わった後の手洗いうがい場所も密接・密着を回避していま

す。） 

ねらいは、３つです。 

１ 大縄大会に向けて意欲的に取り組む態度を育成する。 

２ ペア学年【１・６】【２・４】【３・５】で練習することを通して、仲を深める。 

３ 大縄大会に向けて、きっかからずに跳ぶ力を付ける。 

11月 12日（木）から 12月 10日（木）の 1か月間取り組みます。 

初日は、6年 2組と１年２組のペア学年でした。６年生が必死に 1年生に声をかけて

いました。素敵な関りがたくさん見られました。 

初めて跳ぶことができた１年生もいました。６年生も一緒になって喜んでいる姿が印

象的でした。 

  

   ▽跳べないよ～と諦めかける１年生に寄り添う６年生 

        
  ▽優しく背中を押してあげたり、声をかけたり、ハイタッチで喜びあってます。 

        
 

2020/11/09 素晴らしい学習発表会でした。  

いさなご小学校区の山々も色づき始め、秋の深まりを感じる 11月 7日（土）に令和 2

年度の学習発表会を実施しました。 

本来であれば、全学年の発表を全ての保護者の皆様に参観いただきたかったのです

が、新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、各家庭３名までの参観とし、学年

間の発表の合間に参観者の入れ替えと換気を行わせていただきました。ご理解・ご

協力をいただき大変ありがとうございました。 

いさなご小学校では、今年度の学習発表会を、学んだことの発表の場として、またコ

ロナ禍ではありますが、のびっ子学級及び１年生から６年生までの発表を、全学年の

児童が参観することで、刺激を受け、低学年は高学年へのあこがれ、高学年は高学

年としての自覚をさらに高める場として位置付けています。 
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どの学年も練習の成果を出し切り、観ている人に「伝わる」発表でした。 

 

▽校庭の「ドウダンツツジ」も真っ赤に色づきました。 

 秋真っ盛りのいさなご小学校です。 

   

 

▽トップは 2年生。国語科「スイミー」を歌と動作で伝えました。 

   
 

▽１年生。国語科「くじらぐも」39名での暗唱。息ぴったり。 

   
 

▽３年生。「社会科・総合的な学習の時間」 

 「お店の工夫・発見！」産地クイズもあり賢くなりました。 

   
 

▽のびっ子学級「2020 のびっ子太鼓」迫力ある４人の連打！！ 

 

   
 

▽４年生「丹後の伝統工芸 丹後ちりめんのひみつ」 



 丹後ちりめん生誕 300年！ちりめん衣装をまとっての発表。 

   
 

▽５年生「輝け！Dancing Five」 

 体育科の創作ダンスと音楽科「キリマンジャロ」の合奏 

   
 

▽６年生「これからを生きる ぼくたち・わたしたち」 

 予測困難なこれからの時代を生きる決意を発表。 

 平成・令和の２つの時代をかけぬけている「紅蓮華」を最後に合奏！ 

   
 

2020/11/04 学習発表会（２次案内）  

いよいよ７日（土）が学習発表会です。明日はリハーサルです。子ども達も最後の

練習に頑張っています。 

今年度は、新型コロナウイルス感染症に対する予防対策をとった上での開催となりま

す。 

ご参観いただく保護者の皆様にはご不便をおかけしますが、ご理解・ご協力のほど、

どうぞよろしくお願い致します。 

なお、学年の発表と発表の間に参観者様の入れ替え並びに換気を行いま

す。２次案内の会場図・動線図をご確認ください。 

R21029 学習発表会(２次案内).pdf 
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※参観者の入れ替えにともない、駐車場の混雑が予想されます。車での

入場は、安地区側よりお願いします。退出は新治区側よりお願いします。

一方通行とします。事故等ないよう、ご注意ください。 

 

2020/11/04 第２回お弁当給食を実施しました。  

 

3学期の大繩大会や「６年生を送る会」などの児童会活動の充実に向けての土台づく

りをより確かなものにしていこうと、第２回の「お弁当給食」を実施しました。 

あいにくの天候で、すべてのグループが外で食べることができませんでしたが、グル

ープでの話し合いした上で、外で食べてもよいと伝えると、4年・5年・６年がそれぞれ

下学年に声をかけ、自分のグループはどこで食べるのかを決めていました。 

話し合いの結果、３つのグループが外で食べることに決定していました。 

話題が広がるように、高学年が上手に低学年に言葉をかけている姿が印象的でし

た。 

どのグループも、楽しい給食時間を過ごしていました。 

11月 12日（木）からは、このグループで大繩大会に向けての朝縄跳びをスタートし

ます。 

    ▽外で食べるのは気持ちいいね。 

        
   ▽「今日のメニューで何が好き？」と 1年生に声をかける６年生 

        
 

2020/10/31 峰山学園 第２回部活動体験実施  

10月 31日（土）とても気持ちのよい秋晴れの下、峰山学園第２回部活動体験が実

施されました。峰山学園部活動体験は、６年生の中学校生活に対する不安を和らげ、

新たな学校生活にスムーズに移行できるきっかけの一つになるよう取り組んでいま
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す。 

今回は希望者のみの参加でした。いさなご小学校の参加した６年生は、サッカー部、

野球部、バスケットボール部、バレー部、卓球部、美術部、コンピュータ部の体験を楽

しみました。振り返りの会では、自主的に挙手し、参加者の前で発表していました。い

さなご小学校として、自分の思いを自分の言葉で表現できる力の育成を目指していま

す。こういった場で発表できることを大変うれしく思いました。 

 

  ▽サッカー部とバスケ部は、ミニゲームの体験 

     

  ▽振り返りアンケートを記入 全体の前で感想を発表 

     

 

2020/10/30 ハッピーハロウィン 朝の挨拶  

後期児童会がスタートして最初の本部学級委員の取組です。 

みんなに朝から笑顔になってもらおうと、ハロウィン仮装をしての挨拶運動をしまし

た。 

1年生は嬉しくて仕方ありません。29日・30日の校門前、児童玄関前は笑顔がいっ

ぱいでした。 

 

▽朝の消毒もデビルの飾りを付けて ▽校門前にはハロウィンハットでお出迎え 
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                  △終わった後の振り返りタイム 

 

2020/10/30 全学年非行防止教室を実施！  

10月 29日（木）・30日（金）の 2日間に分けて、全学年の非行防止教室を実施しま

した。５・６年生については、薬物乱用防止も含めてお話を聴きました。 

全学年で非行防止教室を実施した理由は、近年問題事象の発生が低年齢化してい

ることにあります。小さい学年からの規範意識の向上が必要であると考えています。 

また、高学年での「薬物乱用防止」に関しても、インターネットを通じて、薬物が子ども

たちの身近なものになっている現状があり、小学校段階での正しい知識が求められ

ています。今年度も京丹後警察署のスクールサポーターをお招きし、各学年１コマず

つ講義をお世話になりました。発達段階に応じて、視覚に訴える教材を活用しながら

正しい行動・望ましい行動判断について教えていただきました。 

 

 ▽「心にブレーキをかけよう」とお話のまとめがありました。 

  途中に質問がありました。問われた質問にしっかり答えていました。 

        
 

        
 

2020/10/30 
秋晴れの下 校庭で元気よく遊ぶ姿が素

敵です。  

 今週は秋晴れの日が多く、子どもたちも元気に身体を動かして遊んでいました。 

 見ているだけで気持ちのよい姿でした。 

 

 ▽休み時間スタートと同時に校庭に 
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 ▽グランドにはドッジボールラインが引いてあります。 

   
 ▽高学年もブランコを楽しんでます。 

      
       ３年になったら大きいタイヤに乗れます。△ 

 ▽サッカーゴールをうまくつかって遊んでます。 

    
              みんなが大好きな裏山です。△ 

 

2020/10/30 峰山学園クリーンキャンペーン実施  

10月 27日（火）の午後、峰山学園クリーンキャンペーンが実施されました。 

いさなご小学校は、社会科でごみ処理について学んでいる 4年生が参加しました。 

この取組の目的は、 

①保幼小中一貫教育推進の一環として、自分たちの地域を自分たちで美しくしようと

いう意識を高める。 

②地域の美化ボランティア活動を通じて、自分たちの地域を自分たちで美しくしようと

いう意識を高める。 

です。 

当日は、学校運営協議会会員、学校評議員、民生児童委員の方も参加していただ

き、小・中学校が取り組む行事として、地域に発信する機会にもなりました。お忙しい

中、参加していただきましたことに感謝申し上げます。 
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▽中学生が進行 グループで自己紹介  ▽小・中ペアで交流しながら町をきれいに 

         
 

    ▽中学生が優しくリードしてくれました。 

         
 

    ▽役割分担 小学生も開閉会式で挨拶を担当しました。 

         
＊＊＊４年児童 振り返り より＊＊＊  

中学生と協力してごみを拾うことができました。「ここにゴミがあるよ」とか「ここのゴミ

拾って」とやさしく声をかけてくれたので、「もっとゴミを拾うぞ」というやる気にもつなが

りました。また、社会の学習で学んだ、「分別」して捨てることを意識して取り組むこと

が出来ました。思ったよりゴミが多かったので、「これだけポイ捨てしてるんだ」と思い

ました。これからも町を大切にして「ポイ捨て」せずに家に持ち帰り捨てることを意識し

ていきたいです。 

 

 

2020/10/24 
峰山図書館のみなさんによる読み聞か

せ  

10月 22日（木）の 2・３・４校時は、峰山図書館のみなさんにお世話になり、各学年４

５分間の読み聞かせをお世話になりました。45分間、ブックトークありアニマシオンし

と、たっぷり本の世界を楽しませていただいました。 

 ▽視聴覚室で１年生      ▽音楽室で 2年生 
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▽４年生 クイズに挑戦     ▽６年生も真剣 

   
 

＊＊＊６年児童のお礼の手紙より＊＊＊ 

先日は、読み聞かせをしてもらいありがとうございました。 

特に、ブックトークでは、将来の職業についての絵本では、そろそろはっきりきめなき

ゃいけないと思ったから読んでみたいです。最後のアヒル・カラス・馬は、よく見ないと

分からなくて、やられたという気分でした。とても楽しかったです。また読み聞かせに

来てください。 

 ＊＊＊ 

今日はたくさんの本を紹介していただいてありがとうございました。私は特に「おおきく

なったらきみはなんになる？」という本が心に残っています。理由は、私は体操選手

になりたいという夢があります。でも周りの人から「難しいんじゃない」や「やめておい

た方がいいんじゃない」など言われていてやっぱりやめようかなと思っていました。で

も、この本を聞いて「自分のことは自分で決めたらいい」とこの本が教えてくれた気が

しました。また、ほかにも、聞いててその本の世界に入れた気がしたり、クイズ形式に

なっていたりしてとても楽しい時間でした。 

＊＊＊ 

 

2020/10/19 読書旬間が始まりました。  

 

食欲の秋・体育の秋・芸術の秋・読書の秋・・・ 

何をするにも過ごしやすい季節になりました。 

19日（月）から 30日までは、読書旬間です。 

22日（木）には、峰山図書館の方にお世話になって、全学年が 45分間の読み聞か

せ等をしていただきます。たっぷり本の世界を楽しんでほしいと思います。 

 

  ▽学校支援ボランティアの方がハロウィンの飾りを・・・ 

   季節感のある図書室にしていただいています。 
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 ▽どの学年も絵画に挑戦中。１年生は育てたヒマワリを絵にしました。 

       
 

 

 

2020/10/19 

 

第 29回京丹後市小学校駅伝競走大会 頑

張りました！ 

17日（土）の午後 2時スタートで第 29回京丹後市小学校駅伝競走大会が丹後王国

食のみやこで行われました。今年度は感染拡大防止の観点から、参加者は、大会役

員・監督・選手の保護者 1人つき 2名までと制限された中での開催でした。 

いさなご小学校からは、「いさなご A」「いさなご B」と２チームが出場しました。 

雨が心配されましたが、みんなの気持ちが通じたのか、競技中は降って来ずに無事

修了することができました。 

「順位よりも自己ベスト！」を合言葉に頑張りました。補員の８名も競技がスタートする

と自分の役割を果たすため、コースを行ったり来たりしながら応援したり、選手の様子

をカメラで撮ってくれたり、走り終わった選手の介助をしたりと、大活躍でした。選手・

補員、20名の気持ちが一つになった駅伝競走大会でした。 

 

 結果 いさなご A：8位 いさなご B：10位  

    ２区区間賞：６年女子（いさなご B） 

 

 ▽開会式前のアップ      ▽感染対策のためテント前で開会式 

       
 

  ▽競技前のアップ         ▽力走！！ 
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  ▽友達の応援をうけて       ▽競技終了後 いさなご A 

       
  

  ▽いさなご B           ▽A・B全員で 

       
 

  ▽来年は頼んだよ！５年生  ▽感染対策のためテント前で閉会式 

       
 

2020/10/14 
4年社会科校外学習「ごみの処理と利

用」  

10月 13日（火）の午前中、社会科の学習のまとめとして、峰山クリーンセンターへ見

学に行きました。最初に、京丹後市新環境部市民環境課の方から「地球温暖化」につ

いて、今自分たちにできることは何かについてお話を聴きました。「2050年の天気予

報」について、問いかけられました。2050年には、39歳、40歳になっている４年生で

す。子どもたちは、温暖化がすすむと今ある生活等が激変すること。また、CO2の排

出をおさえることが地球温暖化防止に役立つことも学びました。2050年の天気予報

を決めるのは、これからのみなさんの行動だと知らされ、はっとしていました。 

次に、クリーンセンターの方から、京丹後市のごみ処理について教えていただきまし

た。子どもたちの質問にも全て丁寧に回答していただき、子どもたちは一生懸命メモ
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をとっていました。実際に、ゴミピットや分別処理をされている様子を見せてもらい、あ

まりにもごみの量が多いのでびっくりしていました。 

「私たちにできることは何ですか？」の問いに、「①ごみをへらすこと ②ごみを分別す

ること ③残さず食べること」と教えていただきました。 

 

▽説明していただく部屋に上がる時、きちんと脱いだ靴を並べた４年生素敵です。 

  
              △市民環境課の方のお話 

 

▽クリーンセンターの方のお話 

  
         △部屋を出る時には、使用したスリッパをそろえていました。 

 

▽ごみピット 燃えやすいようにクレーンで持ち上げてゴミを落とします。 

  
 

▽中央制御室で 24時間管理されています。 

  
              △ビンの分別も実際に見せていただきました。 

 

2020/10/14 
令和 2年度後期児童会役員選挙 ビデオに

よる選挙活動  

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joj059jml-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joj059jml-32#_32


今年度の児童会役員選挙にかかる選挙活動は、感染症拡大防止の観点から、ビデ

オによる選挙活動にしました。事前に撮影を行い、４・５・６年生の給食時間に、電子

黒板で映像をながしました。応援者はしっかり候補者がなぜその役職にふさわしいの

かを、自分の言葉で説明していました。いよいよ明日が選挙日です。 

 

   
 

2020/10/14 
「TANGO子ども未来プロジェクト」出前講座（５

年社会科の学習）  

５年生が、「TANGO子ども未来プロジェクト」出前講座として、『知ってみよう、自動

車・オートバイ等の部品製作の世界』と題して、タンゴ技研様にお話を聞かせていただ

きました。 

この事業は、丹後教育局管内の小・中学生を対象に地元ものづくり企業等から講師

を派遣し出前講座を実施し、機械産業技術や科学技術に対する興味・関心を高め故

郷丹後への郷土愛を醸成することを通して、将来の丹後の機械金属産業や先端技術

を担う人材を育成することをが目的です。 

 

    
 

校区にある企業ですが、どんな仕事をされているのかは知らない子が多くいました。

世界中に輸出されている車の大事なエンジン部分をつくっていると知り、大変驚いて

いました。 

 

＊＊学習後の児童感想より＊＊ 

エンジンのことなどを楽しく教えていただきました。私は、タンゴ技研では、人間のよい

ところと機械のよいところを組み合わせて、素晴らしい部品をつくっていることに対し

て、たくさんの工夫をしていてさすがだなと思いました。また、車という一つの種類で

も、ガソリン自動車、ハイブリッド自動車、電気自動車という種類もあることを初めて知

りました。これからは、私たちの身近な物にも感謝していきたいです。 
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車やエンジンのことなど教えていただきありがとうございました。僕は心に残ったこと

があります。車の部品は、約３万個、4000種類あることです。理由は、１万くらいしか

ないんだろうなと思っていたら３万あると聞いて、僕は車１つ１つに職人の方々の気持

ちがあるんだなと思った。ホンダの車などを見かけたら職人の人たちがつくったと思い

たいです。 

 

2020/10/14 ２年生活科「乗り物探検」  

10月６日（火）２年生が生活科の学習「乗り物探検」に出かけました。感染拡大防止

対策（乗降時の消毒・マスク・フェイスシールド着用）をしての校外学習です。 

自分で切符を買ったり、降車ボタンを押したりすることは初めてだったので、とてもドキ

ドキしながら乗り物に乗っていました。良い天気にも恵まれ、天の橋立の股のぞきも

できました。 

 

      

 

         

  

                               

 

2020/10/14 ３年社会科校外学習「店ではたらく人」  
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１０月１２日（月）の午前中、峰山にある“きちゃりーな”さんにお世話になり、社会科の

学習をさせていただきました。 

教科書で学んだことが、実際のお店でも行われているのかを自分の目で確かめるこ

とができました。 

 

 ▽スクールバス乗車時にも消毒していますが、入店前にも消毒しました。 

  フェイスシールド・マスク着用での見学です。 

     
 ▽お店の中で、働いておられる方・買い物されている方にも直接質問もさせていただ

きました。 

     
 

 ＊＊＊児童 お礼のお手紙より＊＊＊ 

わたしはお店の人に毎朝野菜やくだもののくさっているかとかをチェックしていると聞

いて、毎朝大変なんだなぁと思いました。 

 

わたしは、お客さんに「どうしてこの店にくるんですか」と聞くと、新鮮な野菜があるか

らと言っていたので、きちゃりーなさんは信用されているんだなと思いました。 

 

2020/10/12 5年社会見学「みずなぎ乗船」  

 

9日（金）の午前中、京都府立海洋高等学校の出前講座を活用し、５年生が社会見

学に出かけました。今回は、実習船「みずなぎ」の乗船体験です。 

社会科で学習した「船」と比べながら、船内を見学させていただきました。長い時には

２週間も船内で生活をすることを知り、驚いていました。児童の中には、海への憧れを

もった子もいました。キャリア教育の視点からも、この丹後にこのようなことが学べる

高等学校があることが知れ、貴重な体験とともに有意義な学習になりました。 
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2020/10/12 楽しかった修学旅行の思い出  

６年生は修学旅行の思い出を新聞にまとめました。 

その記事の中に「修学旅行 思い出 川柳」が載っていました。 

何点か紹介します。子どもたちの素直な気持ちがそのまま句になっています。 
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 〇白鯨で 気絶するかと 思ったよ 

 〇空高く ぐるぐる回って 空の旅 

 〇叫び声 中にまぎれる 笑い声      

 

 〇一番の 笑いは 皆との 会話かな 

 〇寝れないと なぜか始まる 怪談話 

 〇寝る前に 必ず始まる 恋話 

 

 〇コロナ禍で 思い出になる 修学旅行 

 〇最高だ！ 楽しすぎだよ！ 忘れない！ 

 〇全員で 協力し合った 修学旅行 

 

2020/10/12 
小学校駅伝競走大会に向けて ２回目の

試走 

10月 5日（月）に、17日（土）に行われる『京丹後市小学校駅伝競走大会』の選手が

試走に行きました。2回目の試走のため、コースも分かり少し気持ちに余裕をもって

走ることができました。 

今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、エントリーした選手の家族２人

までしか会場に入れません。17日（土）に向けて、今週が最後の練習です。今年は、

６年生が２組あるため、２チーム出場できます。 

いさなご小学校の代表として、６・５年混合のチームを２チームつくりました。 

20名のエントリー選手が頑張ります。 
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2020/10/12 校内持久走記録会 頑張りました！  

今年度は感染症拡大防止の観点から、「校内マラソン大会」は中止とし、体育科の学

習の成果を発揮する場として、「校内持久走記録会」を実施しました。 

当日は、分散型（１・２年、３・４年、５・６年）で実施し、保護者や祖父母の方にも感染

症予防に努めていただきなら応援していただきました。 

秋晴れの下、それぞれが自己新記録を目指して最後まであきらめず走りきりことがで

きました。 

 ▽走っている人の応援     ▽1年１組、２組分かれてのスタート 

       
 

  ▽２年生も２組に分かれて   ▽ゴールで順位カードをもらいます 

       
 

  ▽たくさんの応援の声をもらって走りました。 

       
 

  ▽全力を出し切りました。      ▽見事な秋晴れでした。 
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  ▽６年生にとっては、小学校生活最後の持久走となりました。 

       
 

2020/10/12 
2学期も感染症予防の指導を行っていま

す。 

感染症予防の指導を２学期も行っています。 

１学期学習したことを復習し、自分に何ができるかを考えました。 

 

     
 

2020/10/07 
本日（10月 7日）持久走記録会実施しま

す。 

本日、持久走記録会を予定どおり実施します。 

◆１校時（８：50～９：35）１・２年生 

◆２校時（９：40～10：25）３・４年生 

◇中間休み 

◆３校時（10：45～11：30）５・６年生 

 

2020/10/02 修学旅行通信(１６) 
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最後の休憩地 京丹波 PA（味夢の里）を 

１６時４５分に出発しました。 

 

道が混雑することもなく、 

バスはここまで順調に走っていますので、 

学校への到着時刻は、予定より３０分早い 

１８時ごろとなりそうです。 

 

お伝えしていた時刻から大幅な変更があり 

大変ご迷惑をお掛けしますが、 

お子様のお迎えをどうぞよろしくお願いいたします。 

 

2020/10/02 修学旅行通信(１５) 

たっぷりあったナガシマスパーランドでの時間。 

友達と上手に時間の使い方を考えながら 

満喫することができました！ 

   

そして、少し名残り惜しいですが、 

14時 40分、予定通り出発しました。 

 

【学校到着時刻に関するご連絡】 

 ・休憩場所を、土山 SAから草津 PAに変更します。 

 

 ◎この調子でいくと、ゆっくり走っても３時間半 

  くらいで到着する（到着時刻が 18時 30分より 

  早まる）そうなので、最終休憩地の京丹波 PA 

  （味夢の里）を出発した時に、お迎えの時刻を 

  お知らせする PTA メールを送信させていただきます。 

 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jowj6ac8c-32#_32


2020/10/02 修学旅行通信(１４) 

ナガシマスパーランドに到着！ 

定刻の１０時を前に開園していただけたので、 

一番乗りでの入園です。 

お客さんもまだ少ないので、 

短い待ち時間で各アトラクションを回れます。 

ただ、気温が少し高めなので 

水分補給には気を付けて遊びたいと思います。 

 

 

   

 

2020/10/02 修学旅行通信(１３) 

ほぼ予定通りの時刻に、宿を出発。 

感謝の挨拶もみんなでしっかり伝えました。 

 

 

それでは、子どもたち待望の 

ナガシマスパーランドに向けて 

出発です！！ 

 

2020/10/02 修学旅行通信(１２) 

今日一日の充実に向けて、しっかり朝食！ 

５分前集合もきちんとできて、 

みんなで気持ちよく「いただきます」です。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jozcsvkne-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jogk9rjaq-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo23wxq1n-32#_32


 

 

   

 

☆修学旅行２日目の目標☆ 

 ①感染予防の行動と挨拶をがんばる。 

 ②「みんなで」のキーワードを意識し、 

  人のことを考えて行動する。 

 ③一人で行動しない。 

 

 初日と同じように、今日も 

 ”いさなご小学校の代表”としてがんばります！ 

 

2020/10/02 修学旅行通信(１１) 

さあ、２日目の朝です。 

宿舎からは、夫婦岩も見えます。 

 

 

６時３０分の起床後、みんなで検温。 

全員元気です‼ よかった！ 

 

 

その後、「来た時よりも美しく」を合言葉に 

部屋の片づけ・荷物の整理。 

朝の一仕事も、ばっちりです。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo3ejq2fj-32#_32


 

 

2020/10/01 修学旅行通信(１０) 

入浴も済ませ、 

本日、最後のプログラム「ふりかえりの会」です。 

   

みんなで確認し合った、今日のいさなご小６年生の「いいね！」は、 

 ①伊勢神宮のガイドさんに「聴く態度やメモをする姿、 

  こんなに真剣に説明を聴いてくれた学校は初めてです。」という 

  言葉をもらったこと。 

 ②昼食会場の関ドライブインで、「マナーがしっかり守れる 

  素晴らしい学校ですね。」と言ってもらえたこと。 

 ③おかげ横丁では、一緒に買い物をする友達も買いたい物が 

  買えるよう、お互いに思いやりをもった集団行動ができたこと。 

 ④一日を通して、時間を守った行動ができたこと。 

などでした。 

 

一人ひとりが出発式で出たキーワード（感謝・みんなで）を意識し、 

自分たちの力でこの修学旅行を素晴らしいものにしようと 

がんばり抜けた１日目でした。拍手！！ 

 

今日はゆっくり寝て、しっかり心と体を休め、 

明日のナガシマスパーランドも 

”みんなで”十分に楽しみましょう！ 

 

2020/10/01 修学旅行通信(９) 

友達と過ごす自分たちの部屋、 

サイコーです！ 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jof79563h-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joubblwil-32#_32


   

おいしい食事でおなかが満たされた後、 

それぞれの部屋ごとに、 

みんなでくつろいだり、お小遣い帳を付けたりと 

思い思いの時間を過ごしています。 

 

2020/10/01 修学旅行通信(８) 

座席配置にコロナ対策は取りつつも、 

大広間で夕食です。 

   

今夜のメニューは、 

唐揚げ・ハンバーグ・しゅうまい 

焼き物・そうめん・白ごはん・ゼリー 

です。 

 

2020/10/01 修学旅行通信(７) 

予定より約 30分早く宿に到着しました。 

お世話になる方々への挨拶は、 

宿の方も感心されるくらい 

しっかり話すことができました。 

みんなの思いが、ちゃんと届いて 

本当によかった！ 

   

 

2020/10/01 修学旅行通信(６) 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jou0a9vxl-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jos6rc16g-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joc62wx5m-32#_32


   
おかげ横丁で、お買い物。 

誰に、どんなお土産を渡そうかな？ 

心がワクワクする”迷い”です。 

 

買い物終了！鳥居前で休憩中。 

いよいよ次は、本日のお宿へ！ 

 

2020/10/01 修学旅行通信(５) 

   

伊勢神宮に到着しました。 

ここでは、現地のガイドさんの説明を聞きながら 

内宮などの見学をします。 

伊勢神宮と私たちの暮らす丹後にある 

”深いつながり”の話に、興味津々。 

メモを取る手にも力が入ります。 

 

2020/10/01 修学旅行通信(４) 

予定より、少し早く名阪関ドライブインに 

到着しました。 

この修学旅行１回目の昼食タイムです！ 

   

 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jod0131bk-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joggd27pv-32#_32


2020/10/01 修学旅行通信(３) 

 

大小屋陶芸教室での陶芸体験。 

講師の先生のお話をよく聞いて、 

みんな手際よく作っています。 

傑作誕生の予感あり‼ 

 

2020/10/01 修学旅行通信(２) 

 

信楽 たぬき村に到着です。 

いいお天気の下、みんな元気です。 

６年生全員で、大きなたぬきと 

ハイポーズ！ 

 

 

2020/10/01 修学旅行通信(１) 

午前６時３０分、３９人全員が揃っての出発式。 

「感謝」の思いと合言葉の「みんなで」を胸に、 

すてきな思い出となる２日間を作り上げてきます！ 

 

さあ、いよいよ、多くの保護者の皆様に 

見送っていただきながら、出発です！ 

 
 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joalpsnih-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joagdr67q-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo6mu1mod-32#_32


2020/09/30 持久走記録会に向けて  

30日（水）の１時間目。1年生が持久走記録会に向けての練習をスタートしました。 

今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、校内マラソン大会を中止し、

「校内持久走大会」という形で実施します。 

低学年（１・２年）800ｍグランド４周、中学年（３・４年）1000ｍグランド５周、高学年

（５・６年）1200ｍグランド６周を走ります。 

初めての長い距離。１組、２組が互いに応援しながら、頑張って走りきっていました。 

持久走記録会は、１０月７日（水）です。 

       
 

2020/09/30 
全校体育ー仲間の声援を”力”に変えてー

（その２）  

競技の途中、応援場所で児童相互の声掛けや関わりがたくさん見られました。 

 

      
 

      
   

           
 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jogkc7gin-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joihjg4eb-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joihjg4eb-32#_32


2020/09/30 全校体育－仲間の声援を”力”に変えて  

 延期延期で中止することになった「なかよし運動会」のかわりに、種目数も減らした

『全校体育』を 28日（月）に実施しました。 

 雨も少し残り、グランドの状態も決して良いとは言えない状況でしたが、いざ始まる

と児童会種目の「大玉運び」も、低・中・高学年リレーもこれまでで一番の接戦・盛り上

がりが見られました。 

 一人一人の児童が目の前の競技に真剣に全力で取り組む姿が見られました。 

また、お互いの頑張りを引き出し合う応援の声が響き渡り、その声援を力にかえてい

ました。 

 今年度の「なかよし運動会」の取組は、異年齢活動を通して、それぞれの子どもたち

の人間関係を広げる・深めることが十分に達成できました。 

 テントをお借りした菅区様、グランドの水取りにご協力をいただいた皆様、本当にあ

りがとうございました。 

     
 

     
 

2020/09/28 全校体育実施します！  

本日の全校体育を実施します。 

11時よりラジオ体操を開始し、その後、児童会種目・リレーの順で行います。 

 

2020/09/25 「なかよし運動会」中止のお知らせ  

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo63q1m3m-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo5c8crjk-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo2bpqipx-32#_32


本日予定しておりました「なかよし運動会」は雨天のため中止とさせていただき

ます。 

今日の日まで、子どもたちは一生懸命練習を積み上げてきました。 

運動会は中止としますが、28日（月）にはこれまで子どもたちがつくり積み上げたもの

を発揮させる場として、「児童会種目とリレーのみ」全校体育として実施します。開始

時刻等はグランドの状況等を見ての判断となり、授業参観としての扱いはとりません

ので、実施有無等の連絡はいたしません。 

来ていただき見てもらうことは構いませんが、駐車場・参観場所等の確保もしていま

せんので、ご了承ください。 

 

2020/09/23 令和２年秋の全国交通安全運動実施中   

9月 21日から 30日まで、秋の全国交通安全運動です。 

23日・24日・25日の朝、交通指導員の方々に、いさなご小学校の通学路（横断歩道

付近）に立ち、プラカードを持って交通安全の啓発を行っていただきました。 

プラカードには、「横断歩道は歩行者が優先」と書いてあります。 

いつもたくさんの見守りの方にお世話になり、子どもたちは安全に登校できています。 

本当にありがとうございます。 

 

      

 

2020/09/18 来週は天気になってね。  

1年 1組の廊下側の教室の窓にかわいい「てるてるぼうず」が飾ってあります。 

一人一人の願いがついている可愛い「てるてるぼうず」です。 

25日（金）は晴れてほしいです。 

 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jox2skvwr-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo3232uhn-32#_32


     
 

2020/09/18 なかよし「お弁当給食」♪ 

「なかよし運動会」は雨天のため延期となりましたが、「なかよしお弁当給食」は実施

できました。異年齢の関りを大切にした競技を中心に計画した「なかよし運動会」。競

技以外でも、児童一人一人がより多くのお友達と関わり、交流の輪を広げていくこと

の場面をつくろうと計画したのが、「なかよしお弁当給食」です。 

空弁当箱２つ（ご飯用・おかず用）を持ってきて、そこに配膳していきます。 

給食当番は、お弁当詰めをしているみたいで、配膳をとても楽しんでいました。 

配膳後は、各チームが４つに分かれ、１６の場所で、敷物を引いてお弁当給食を楽し

みました。 

メニューは当日まで秘密でした。子どもちは大好きな「から揚げ」をにおいでキャッチし

ていました。 

保護者の皆様には、空のお弁当箱・敷物等の準備をお世話になり、本当にありがとう

ございました。 

 

＊＊＊お弁当給食メニュー＊＊＊ 

わかめごはん からあげ２個 じゃがいものきんぴら ウインナー２個 

ミニトマト２個 ミニカップゼリー１個 ミルピィ 

       
▽配膳の様子 

       
 

▽各チームの部屋にわかれて食べました。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jog294seo-32#_32


      
 

2020/09/18 「なかよし運動会」延期のお知らせ  

残念ながら、本日予定しておりました「なかよし運動会」は雨のため 9月 25日

（金）に延期します。 

 

2020/09/17 
『なかよし運動会』 実施判断等に関わるお

知らせ  

R20917 運動会の実施判断等に関わるお知らせ.pdf 

 

2020/09/15 1年生も上手に走れるようになったよ。  

15日（火）の２時間めは、１・2年生の合同体育でした。 

１年１組・２組が「折り返しリレー」を初めて見たのは、８月 28日（金）の 2年生体育の

時間でした。その日から約２週間。合同体育や 1年生体育で練習を重ね、1年生もと

っても上手に走り切ることができるようになりました。 

今日は、最後の練習。リレーの練習が終わったあと、振り返りを発表しあっていまし

た。1年生は、２年生のかっこいいところ。２年生は 1年生の頑張りを讃えていまし

た。 

なかよし運動会として、ペア学年で練習を重ね、走ることだけでなく、聴いたり伝えたり

する力の高まりを感じることができた１場面でした。 

 

          
 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joo2922xr-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jol73n917-32#_32
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http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo44o9sfa-32#_32


        
 

2020/09/15 チーム練習後の振り返り  

チーム練習をした後には、６年生が連絡黒板を使って、下の学年にメッセージを伝え

ています。よかったところはどこだったのか、次頑張ることは何かを書いています。 

いよいよ金曜日が本番です。天気になってほしいです。 

        
 

2020/09/12 
大玉運び～チームで協力 心を一つに運びきれ

～ 練習試合！！ 

18日（金）のなかよし運動会の児童会種目「大玉運び」の練習試合を 11日（金）に行

いました。実際のテント場所からの入場、競技、退場までの流れを確認すること、緊張

感ある中で、今の力を試してみること、競技していないときの応援の仕方を確認する

こと、この３点を目的に実施しました。 

高学年が必死に声をかけ、少しでも早く次のグループに大玉を渡そうと低学年をリー

ドしている姿、競技がない時間の低学年に優しく声をかけ、一緒に座ってかかわって

いる 6年生の姿等、目標を達成するために、めあてを意識して活動する姿がたくさん

見られた練習試合でした。本番まであと 5日です。 

 

   
 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joa0hw8xb-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo2rmz8yu-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo2rmz8yu-32#_32


   
 

2020/09/12 丹後ちりめんの学習（4年）  

9月 8日（火）に網野にある田勇機業様にお世話になり、工場見学をさせていただき

ました。4年生は、総合的な学習の時間「丹後学」として、丹後ちりめんについて学習

しています。生糸から丹後ちりめんが出来るまでには、たくさんの作業や職人さんの

経験と高い知識がいることを学びました。 

     
 

     
 

2020/09/11 5年社会見学（その１）  

５年生の社会科では漁業の学習をしています。その中で学習した「栽培漁業」につい

て、近隣の京都府立海洋高等学校で、栽培漁業の様子を見学し、学習させていただ

きました。高校生のお兄さん・お姉さんが、実物や絵を見せてくれ、とても分かりやすく

説明してくれました。 

 

           

 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jot1wv5ds-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo0uzwd0k-32#_32


           

 

          

 

＊＊＊児童のお礼のお手紙より＊＊＊＊ 

栽培漁業について教えていただきありがとうございました。ぼくは、栽培漁業をする上

で大切なことが心に残りました。海の魚の量を守るために栽培漁業をしていることが

分かりました。また、魚の命に責任をもつことが大切だと分かりました。僕は、魚を食

べる時に感謝したいです。 

 

 

 

 

2020/09/10 朝マラソンが始まりました！  

〇自分で決めた目標に向けて最後までやりきる力を付ける 

〇長期的、継続的に取り組み、体力を付ける 

〇朝マラソンで付けた力を長距離記録会にいかす 

 

この３つを目標にし、9月 8日（火）～10月 6日（火）までの朝の時間に約 5分間、１

～４年生はグランドの外トラック（250ｍ）、５・６年生は内トラック（200ｍ）を走ります。 

今年度は、感染症拡大防止対策として、密を少しでも避けるため、月曜日と木曜日を

１・３・６年、火曜日と金曜日を２・４・５年とわけ、さらに、走った後の手洗い場所も１階

を３・４年、２階を１・２年、３階を５・６年と固定しています。 

また、１学期、臨時休業もあり十分な運動ができていないこともあり、１周目は、全員

が歩き、身体を慣らしてから走ることをスタートするようにしています。 

今週に入ってから、少し気温も落ち着いています。今日は心地よい風がある中、気持

ちよく走ることができました。 

 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jore52ylg-32#_32


      

    

    
 

2020/09/07 家庭教育委員会 朝の読み聞かせ  

3日・4日の参観日に合わせて、家庭教育委員会の取組「朝の読み聞かせ」をしてい

ただきました。マスクをしての実施でしたが、おうちの方の読み聞かせは、子どもたち

をひきつけます。どの学年も静かな優しい時間を過ごすことができました。 

              

 

 

2020/09/04 
新治・小西・西山・安区、五箇地区対象の授業

参観を行いました。  

昨日に引き続き、授業参観を行いました。 

３密を避けるため、廊下からの参観をお願いし、ご理解・ご協力を得て実施できまし

た。今年度初めてのの授業参観。昨日に引き続き、子どもたちはとても嬉しそうでし

た。お忙しい中、来ていただきありがとうございました。 

90日間の２学期です。１時間１時間の授業を大事に今後も進めていきます。 

 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jot6nnvnb-32#_32
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2020/09/03 

 

 

家庭科 自分の体操服を洗ったよ 

3日（木）の３・４校時、６年２組は家庭科の学習で、自分の体操服を洗っていました。 

洗濯機での洗濯が当たり前の時代です。たらい、洗濯板で、洗剤も自分たちで計量し

て洗いました。風の強い日でしたので、すぐに乾いたようです。 

   
 

2020/09/03 菅区対象の授業参観を行いました。  

新型コロナウイルス感染拡大防止、長期の臨時休業の関係で、１学期中止していた

授業参観を本日実施しました。今回は、密集を避けるため、各日対象地区を指定させ

ていただきました。また、感染者が発症した場合に接触者を断定するため、受付での

氏名の記入をお世話になりました。さらに、参観も基本廊下からの参観とさせていた

だきました。ご理解・ご協力いただきありがとうございました。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joxk6hqoj-32#_32
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たくさんの保護者に来ていただき、子どもたちも嬉しそうでした。 

 

   
 

      

 

2020/09/03 ザリガニをつったよ  

8月 26日（水）に、校区内の「生き物見つけ」に続き、新治口とタンゴ技研さんの間の

用水路にザリガニ釣りに出かけました。 

昨年度は、網で捕まえましたが、今年は「釣り」。糸の先にスルメをつけか仕掛けをつ

かいました。沈みにくいスルメをどうするのか？釣り上げる時の力の加減をどうすれ

ばよいのか？様々な工夫やアイデアが生まれた学習となりました。 

   
 

   
 

2020/08/31 2年生がお手本に 

8月 28日（金）の２年生の体育の時間を 1年１組・２組が見学しました。 

なかよし運動会で行う、全員リレー（１・２年）は折り返りリレーです。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=johi92g9e-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo82rgwo6-32#_32


円周を回るリレーと違い、自分で速度を調節し、上手に折り返すことは、意外に難しい

ものです。金曜日には、2年生が見本を見せてくれました。 

見学後、１年からは「２年生が速かった」と感想が伝えられました。２年生も「一緒に走

ろうね」と声をかけていました。 

   
 

2020/08/31 ４年生 浄水場・下水処理場の見学  

8月 20日（木）の午前中、４年生が校外学習に出かけました。 

全員検温、マスク着用、バス乗車時には手指消毒といった感染対策をしての実施で

す。 

実際に自分の目で見て、気付いたことを質問し、有意義な校外学習となりました。 

     
 

   
 

＊＊＊児童の振り返り作文より＊＊＊ 

わたしは、使った水はどこへ行くのだろうと思っていました。 

今日、浄水場と下水処理場に行って、使った水は、下水処理場へ行き、水をきれいに

して川に流し、その川の水を浄水場できれいにして、学校や家に来て使うので、水は

ずっと循環していることが分かりました。 

浄水場の方が水を使う人が安心して使えるように何時間もかけて処理してくれている

ので、自分のできることはしっかりしようと思いました。 

 

2020/08/25 高学年集会を実施しました。  

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=johr2b1iu-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo0wnols5-32#_32


感染症予防の視点から、今年度はいさなご小学校区大運動会は中止となりました。

学校では、異年齢の児童が関わるなかで、身に付けることのできる力を大事にしたい

と、学校だけの運動会を「なかよし運動会」と名付け、２時間以内で終わる内容で実施

します。 

9月 18日（金）の当日に向けて、今日が初めての高学年集会でした。密を避けるた

め、一斉での集合はやめ、各チームの部屋での実施としました。 

チーム集会では、6年生が考えた、チーム座席での応援方法を５年生・4年生に教え

ました。 

      
 

2020/08/25 熱中症対策 体育科指導で帽子着用  

今年度の２学期より熱中症対策として、体育科授業を中心に赤白帽を着用していま

す。 

首の日よけもついているものです。早速 3年生が着帽し、リレーのバトン渡しの学習

をしていました。日陰に水筒も用意し、しっかり熱中症対策をしていました。 

 

        
 

2020/08/19 朝会の整列も上手になりました。  

19日（水）の学校朝会は、児童会本部学級委員と給食委員会からのお知らせでし

た。 

前後左右の間隔をあけての整列も上手になってきました。 

２学期は「聴くこと」を大事に教育活動を進めていきます。 

耳だけでなく、目と心で聴くことをどんな場面でもできるように頑張ります。 

  ▽話をする人の方をみんな見ています。前後左右の間隔も上手にあけています。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jog1x76at-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jow18wtmf-32#_32


     
  ▽児童会本部学級委員会より 

   なかよし運動会 児童会種目の目標とルール説明 

     
 

 ▽給食委員会より 

  今日から始まる給食 食器や食缶を 3階まで運ぶため右側通行をしようと呼びか

けました。 

     
 

2020/08/19 学習も始まってます。  

18日（火）は午前中授業でした。どの学年も学習が本格的にスタートしました。 

全教室に冷房がついています。快適な環境で学習しています。 

 

▽１年２組 算数 ひきざん・たしざんになるお話問題を自分でつくっていました。 

      
 

▽３年 算数 2桁＋2桁の暗算の方法を交流していました。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joakvrq2b-32#_32


      
 

▽キャンパス・のびっ子学級 外国語の学習  何時何分を尋ね応える学習です。 

      
 

▽6年２組 毛筆 電子黒板の動画を見ながら、バランスを考えて書いていました。 

      
 

2020/08/18 2学期が始まりました。 

17日（月）より２学期がスタートしました。90日間の 2学期です。 

熱中症・感染拡大防止につとめながら、１学期同様教育活動を行います。 

 

▽２年生の育てたポップコーン   ▽２年生が試しに掘ってみた落花生 

          

   ＊かわいいカラス除けが役目をはたしてくれたようです。 

 

2020/08/12 
地域委員さんにお世話になりラジオ体操も

終了 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jot44jhjk-32#_32
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8月３日から 8月 12日までの間（鱒留・菅区は 7日まで）（小西・西山のみ 12日ま

で）、今年度は６地区でラジオ体操が実施されました。 

西山地区は、ラジオから流れてくる音楽に合わせて体操をし、地域のマラソンも実施

していました。 

各地区の地域委員の皆さんには大変お世話になりました。 

就学前の子どもたちも参加している地区もありました。 

 

いよいよ 8月 17日（月）より第２学期がスタートします。 

 

▽鱒留             ▽上菅 

     

 

▽丸山・中菅          ▽下菅 

     

 

▽西山             ▽小西 

    

 

2020/08/12 親子作業ありがとうございました。  

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jompzzdi9-32#_32


8月 9日（日）午前７時 30分より親子作業をお世話になりました。 

新型コロナウイルス感染拡大が懸念される中でしたが、感染拡大防止の心得を参加

者みなさんが意識していただき、いつもよりも早いペースで作業も進めていただきまし

た。 

午前８時 45分には終了し、校舎内はピカピカになり、グランドの草木や側溝はすっき

りしました。グランドの遊具もペンキを塗ってもらい、新品にように蘇りました。 

子どもたちが、少しでも美しい環境で学習・生活できるようにと作業をお世話になりま

した。大変暑い中でしたが、本当にありがとうございました。 

 

2020/07/28 密を回避しての全校クイズ大会  

7月 21日（火）の中間休みに児童会本部学級委員が考えた「全校クイズ大会」を行

いました。例年であれば、全校遊びを体育館や運動場でしていましたが、今年度は感

染症拡大防止のため、遊びは無理かな・・・と教員の方が思っていたのですが、子ど

もたちの想像力は素晴らしいです。前回、なかよし遊びで仲良くなった１６チームに分

かれ、全校放送でクイズをすることを考えだしました。 

当日は、本部学級委員が作成した「いさなご小学校クイズ」を全校が回答しました。 

問題を読み上げたあと、30秒間のシンキングタイムがあり、16チームのリーダーは、

各教室でチームの意見をまとめます。「１だと思う？２かな？理由は？」「２だと思う

人、手を挙げてください」など、各チーム 6年生が中心となり、折り合いをつけながら

まとめていきます。素敵な関わり合いが生まれた全校クイズ大会の時間になりまし

た。 

 

   
 

   
 

2020/07/28 学級目標の振り返り  

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jomx28iq8-32#_32
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7月 22日（水）の朝会は、全学年１学期の振り返りを発表しました。 

臨時休業を挟んでの 1学期でしたが、目標をしっかり意識して頑張ってきたことが分

かる発表でした。 

6年生は、できたこととできなかったことを振り返り、２学期はさらに、全校のために隙

間の仕事もできるようになりたいとを発表していました。初めて発表する１年生でした

が、各組２名ずつ前に出て、全校の方を向いてはっきり大きな声で堂々と発表する姿

が素晴らしかったです。 

 

▽各学年・学級の発表の様子 

     
 

   
 

   
 

   
 

2020/07/17 学校園のカラスよけ  

今年度は臨時休業もあり、地域からお借りしてる学校下の畑は閉鎖し、プール横を学

校園として使用しています。 

３年生の花や４年生のへちま・ひょうたん、５年生のバケツ稲も育っています。 

そんな中に、２年生が育てているトウモロコシとミニトマトもあります。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jopm61eoe-32#_32


２年生は、毎日毎日やってくるカラスが気になって仕方ありません。 

自分たちの育ている野菜を狙っています。そこで、「カラス除けをつくればいいので

は？」と子どもたちからアイデアが出ました。早速、生活科の授業で作成し、昨日の雨

上がりに初お披露目となりました。目玉がついてて愛嬌たっぷりのカラス除けです。 

 

     
 

     
 

2020/07/17 わくわく算数コーナー  

１年生の図形の学習です。 

積む・転がる形の中まで作った作品が掲示されています。 

どの形が隠れているのかわかるかな？ 

高学年は名称も応えられるといいな！ 

   
 

2020/07/16 嬉しいお返事が届きました。  

例年、いさなご小学校区の与謝の海支援学校に通っているお友達も一緒に１年生歓

迎遠足をしています。今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、5月の歓

迎遠足を中止しました。いつも出会うことのできるお友達と会えないということで、児

童会本部学級委員のメンバーが、学校を代表してメッセージカードを作り送りました。

先日、素敵なお返事が届きました。児童玄関前の掲示版に飾ってあります。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo0m7qyjl-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jop82cnl2-32#_32


  
素敵な笹飾りのメッセージカードです。 

「おてがみ ありがとう」「みんなに あいたいな」と書いてありました。 

登校してきた児童は、「元気にしてるかな？」「顔覚えてくれてるかな？」などつぶやき

ながら、お返事を眺めていました。「会える日が早くくるといいね。」と声をかけると、に

っこりしていました。 

今年度も年間を通して、与謝野の支援学校のお友達との交流を深めていきたいと思

います。 

 

2020/07/16 児童朝会を行いました。  

7月 15日（水）に児童朝会を行いました。 

委員会活動が本格的に始動し、どの委員会からも積極的な活動報告がありました。 

 

▽左：保健委員会が新型コロナウイルス感染拡大予防のためには「手洗い」が大事で

あることを劇を通して伝えていました。最後には、音楽にあわせて楽しく 30秒の手洗

いをする様子を見せてくれました。 

   
△右：図書委員会からは本の紹介がありました。短い夏休みですが、２冊借りることが

できます。 

 

 

▽左：整備委員会では、学期末なので、日ごろ掃除しない場所を掃除していくことを発

信していました。 

   
△右：最後に、本部学級委員代表児童の挨拶です。聴き方のよかった姿を伝えまし

た。    

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=johwr68cl-32#_32


 

2020/07/14 学校評議員さんによる参観と懇談  

7月 14日（火）の午前中、学校評議員５名をお招きして、参観と懇談を実施しました。 

全学級の授業参観後、懇談を行いました。懇談の中では、今年度の学校経営方針並

びに重点目標・具体的方策、感染症予防マニュアル等も含め学校長が説明しました。

学校がおかれている現状を理解していただき、今後の学校経営に対してのご意向も

伺いました。温かいご意見をたくさんいただきました。本日いただいたご意見を今年度

の学校運営に生かしていきます。お忙しい中、ありがとうございました。 

 

2020/07/14 
主任児童委員さん・民生児童委員さんによる

参観と懇談  

7月 8日（水）の午後、５校時の学習の様子を主任児童委員・民生児童員の皆様に

全学級の参観をしていただきました。その後、密を避けてランチルームで懇談を行い

ました。 

学校長より今年度のいさなご小学校の教育について説明し、参観の感想も含めご意

見をいただきました。いただいたご意見から、長い休業期間を終えた子どもたちの様

子を気にかけていただいてることが伝わってきました。いつも本当にありがとうござい

ます。 

 

▽６年２組 ブックトークしている様子 

 民生児童委員の方も一緒に聞いていただきました。 

 
 

▽３年生 体育で鉄棒を頑張っている様子 

 雨上がりの運動場まで出て参観いただきました。 
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2020/07/14 あと 11日です。 

１学期も残すところあと 11日となりました。 

各教室での学習も締めくくりに向かって頑張っています。 

▽１年生 テストを受けていました。 

 初めてのテストは、みんなで声をそろえて読んでから解きます。 

  
 

▽のびっ子学級 ペン画に挑戦しています。 

 いよいよ最後の色付けをしていました。 

   
 

▽４年生 集中して習字をしていました。 

 「左右」左はらいに気を付けながら、バランスよく書こうと頑張っていました。 

  
 

2020/07/07 七夕メニュー  

今日の給食は七夕メニューです。 

▽ごはん ▽サバの梅煮 ▽キャベツとピーマンの昆布和え 

▽七夕そうめん ▽七夕ゼリー ▽牛乳 

   オクラを☆（星）に見立てた七夕そうめん 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jon9dfrry-32#_32
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▽2階の廊下には 1年生と２年生の笹飾りがあります。 

▽チームスローガンも掲示されました。切り紙で飾り付けがしてあります。 

  
 

2020/07/07 園小連絡会を行いました。  

7月 3日（金）の 2校時、1年１組・１年２組の国語の授業を峰山こども園・ゆうかり子

ども園・子どもの森保育園の先生方に観ていただきました。 

小学校で一生懸命学習している様子・休み時間みんなで仲良く遊んでいる様子も観

ていただくことができ、子どもたちも笑顔いっぱいでした。 

京丹後市では、今年度より「保幼小中一貫教育」と名称を新たにし、子どもたちの育ち

と指導の一貫性を目指した教育を進めています。 

今回の園小連絡会もその一つとして実施しました。 

 

   

   
 

2020/07/02 初任者研修（他校種体験）の実施  

7月 2日（木）に、峰山高等学校の先生方の初任者研修他校種体験を本校で実施し

ました。 

１時間目は、校長より「いさなご小学校の教育」や小学校の発達段階について講話を

行いました。 

２時間目・３時間目は、全学級の授業を参観し、小学校の子どもたちの様子を観てい

ただきました。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jom41sxau-32#_32
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４時間目は、１年生に対しての読み聞かせをしていただきました。 

１年生の子どもたちは、高校の先生の読み聞かせに大喜びでした。 

▽１年１組 

   
▽１年２組 

       

 

2020/07/02 7月になりました。 

７月になりました。 

昨日の給食は半夏生メニュー。たこめしでした。 

校舎内も季節を感じることができます。 

２階の廊下には、２年生の笹飾り。 

  
 

１年生教室前には図工科「ちょっきん ぱっで かざろう」の学習。 

切り紙が掲示されていました。 

  
夏を感じることができます。いよいよ１学期ものこり 19日間です。 

 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jon3wcp51-32#_32


2020/07/01 離れていても心は一つ～チーム遊び～  

６月２６日（金）の２校時、全校で「チーム遊び」を楽しみました。 

今年度は、新型コロナウィルス感染症拡大防止のための臨時休業もあり、毎年恒例のチーム遠足が

中止となっていました。“新しい１年生をみんなで歓迎したり、新しいチームのメンバーとの絆を深めたり

する”という大切な意味を持ったこの遠足の代わりになる取組をなんとか１学期中に作れないかと、教

員とともに児童会・高学年の子ども達が一生懸命考え、生み出したのがこの「チーム遊び」の取組で

す。 

１チームを４つに分け、１６グループで実施しました。 

 ▽図書室で宝さがし            ▽6年生が前で進行します。     

      

 ▽ジャンボじゃいけん        ▽優しくかかわる姿沢山見られました。 

      

▽真剣な表情で積み上げます。   ▽１年生も高学年の名前を憶えて指名！       

      

温かい空気でつつまれたチーム遊びでした。 

この日のために準備を進めてきた３９名の６年生。 

一人一人が各グループを盛り上げようと努力していました。 

今年度初めての異年齢活動です。 

思わず出る、１年生からの「楽しい！」「面白い！」の声にとても喜んでいる６年生でした。 

 

 

2020/07/01 交流あそびをしました。（１年生と２年生）  

6月 25日（木）の中間休みは、２年生がリードしての交流あそびでした。 

２年生が考えた３密回避の遊びは、「グリコ」！ 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jobuqeolx-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jowu3turb-32#_32


1年生に優しく教える２年生の姿に成長を感じることができました。 

1年生の名前を覚えることができた２年生がたくさんいました。 

 

▽じゃんけん ほい！     ▽グラウンドいっぱいに広がって 

   
 

▽大きな声が響きます。    ▽最後は振り返り発表会 

   
 

2020/06/25 芝滑り楽しいな！  

1年 1組の子どもたちが、生活科の学習で芝滑りを楽しみました。 

遊びをとおして「気付くこと」を大事に学習をしています。 

「滑らないよ」と投げているいる友達に「もっと向こうの芝の方がすべるよ。」 

「段ボールを持ったほうがいいよ」「寝ころんだらよく滑るよ」 

活動しながら自然な教え合いが始まっていました。 

体験を通しての学びです。 

家庭の協力を得て、大きな段ボールを集めることができました。 

ご協力、ありがとうございました。 

  

  
 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joorb2zwq-32#_32


2020/06/25 鉄棒・雲梯頑張ってます！  

２年生の体育の学習では、鉄棒と雲梯を頑張っています。 

「さかあがりできるようになったよ」と、とても楽しく学習しています。 

▽こうもり 

  
 

▽雲梯ぶら下がり 

  
 

2020/06/25 峰山学園みんなでおはよう運動  

24日（水）は峰山学園みんなでおはよう運動の日でした。 

いさなご小学校では、PTA本部役員の方が児童の登校をのぼり旗をもって迎えてい

ただきました。 

青空のもと、とても気持ちのよい挨拶が飛び交いました。 

   
 

   

 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jolq6uvzu-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jotfamn7q-32#_32


2020/06/23 
令和 2年度「次世代型小・中・高連携外国語教育

推進事業」の指定校として  

令和 2年度「次世代型小・中・高連携外国語教育推進事業」の北部ブロック指定校と

して、外部専門機関の先生方の指導助言をいただきながら、研究を進めます。 

この事業の目的は、京都府の小学校３年生から高等学校３年生の 10年間を見通し

た京都府版４技能統合型 CAN－DO リストを活用した授業改善を通して、自分の思

いや考えを、自信をもって英語で発信できる児童生徒の育成を目指すものです。 

 

▽６年１組の英語科の授業です。峰山中学校から専科の先生に来ていただき、指導

をうけています。 

 

    
 

    
 

2020/06/23 
それぞれの学年が集中して学習していま

す。 

23日（火）は、すっきりとした天気でとても気持ちよかったです。 

▽６年生は体育の学習でハードルを頑張っていました。 

   
 

▽１年１組の教室では、ひらがなの学習を終え、「くちばし」のお話を音読していまし

た。みんな、教科書をきちんと立てて、声をそろえて読んでいました。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo497rg5m-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo497rg5m-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo5hggxav-32#_32
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▽５年生は社会科の学習をしていました。気候と農作物の関係を学んでいました。 

臨時休業中に下書きを完成させていた木製パズル。学校再開後、電動のこぎりを上

手につかって制作していました。色付けも終了し見事完成していました。 

   
 

2020/06/23 熱中症等の予防について  

熱中症等の予防について 

 さて、いさなご小学校では、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、すべて

の児童に原則としてマスクを着用させています。今後、気温・湿度の上昇に伴

い、下記の対応をすすめます。児童の安全のため、今後ともご家庭のご理解と

ご支援・ご協力をお願いします。 

 記 

  

１ 登下校時や体育学習時の帽子着用を推奨します。 

   ＊帽子は、運動や外遊びに支障がない安全なものであれば、どのような

ものでも結構です。 

  

２ 登下校中の“マスクを外す・ずらす”ことを可とする指導を行います。自分の身体

の変化に気付き、体調に応じて対応できる力を高めます。 

  【６月２２日の下校時より京丹後市一斉】 

   ＊マスクを外したり、ずらしたりした時は、「しゃべらない・相手との

距離をとる」こととします。 

＊校舎内でのマスク着用は継続します。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo6grxotd-32#_32


＊スクールバス乗車時のマスク着用も継続します。 

  

３ 気温３５度（暑さ指数が「危険」）を１つの目安に、運動を控えます。 

また、下菅・中菅・丸山班の下校時に山道を使用します。 

＊山道下校を行う時は、教員が付き添います。 

  

 

2020/06/23 本日（23日）より家庭学習頑張り旬間スタートです！  

 

令和２年６月 23日（火）～６月 30日（火）までは、峰山学園家庭学習がんばり週間で

す。本校では、独自に１週間延ばし、７月 6日（月）までを「いさなご小学校家庭学習

がんばり旬間」として取り組みます。 

峰山学園では、各学年をⅠ期（小１年～小４年）・Ⅱ期（小 5年～中１年）Ⅲ期（中２年

～中３年）とし、各期の目標（目指す子ども像）を設定しています。 

自主的に学習してくるノートを「峰学ノート」と名称付け、Ⅱ期から徐々にスタートさせ

ていきます。 

 

▽今日は、頑張り旬間の準備です。４年生が、色画用紙に点検表を貼り付け、準備を

していました。「これから２週間がんばるぞ」の意気込みが感じられました。 

   
  

        
 

2020/06/23 AETの先生との学習 

23日（火）の１時間目は、１年２組の外国語に慣れ親しむ活動でした。 

AETの先生と一緒に、身体の名称を英語で言う学習しました。 

頭・目・耳・鼻・肩・膝・つま先を習ったあとは、音楽に合わせて、各部位を触りながら

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joow4fzjl-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo1oqahge-32#_32


歌って踊りました。 

   
 

        
 

2020/06/19 交流あそびをしました。（１年生と３年生）  

18日（木）の中間休みは、３年生がリードして行う交流遊びでした。 

教室の相談も机を話して密にならないようにし、3密にならない遊び方の工夫を考え

ていました。 

当日までに３年生だけでのリハーサルを行い、やる気満々の３年生でした。 

 

▽始まる前の説明       ▽ごきぶり ほいほい！ 

   
▽しっぽとり         ▽だるまさんがころんだ 

   
 

当日は、途中小雨が降る天候でしたが、元気いっぱいの声が響いていました。 

３年生が、一生懸命１年生を楽しませようとする姿が印象的でした。 

１年生が振り返りで「楽しかったです。」と発表していました。 

３年生の嬉しそうな顔も可愛かったです。 

５・６年生のリーダーとしての姿をみて、進め方や１年生への言葉かけを学んでいる３

年生です。いさなご小学校の素敵な文化が育まれていることを実感しました。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jog9rj8zx-32#_32


交流あそびは大成功でした。 

 

2020/06/18 素敵な絵が描けました  

２年生の図工 

６月８日（月）の図工の時間です。 

先生にお話を読んでもらいながら、イメージした生きものを、下書きをしないで、最初

から黒の画用紙に描きました。 

   
 

どんな作品ができるのか？？とっても楽しみにしていました。 

６月 17日（水）に完成した絵が踊り場に掲示してありました。 

しっかりクレパスで塗り込んでいます。 

タイトルは「ふしぎな たまご」 

自分だけのたまごが割れて、見たことのない生きものが出てきました。 

 

   
 

2020/06/17 いさなごっ子見守り隊 ありがとうの会  

17日（水）の５校時に、「いさなごっ子見守り隊 ありがとうの会」を行いました。 

例年であれば、体育館に全校が集り、見守り隊の方へ、感謝の気持ちを込めて全校

合唱をプレゼントしていました。 

今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、各通学班の部屋に、見守

り隊の方に分かれて入っていただきました。 

最初に、校内放送により、見守り隊会長様・学校長の挨拶と五箇駐在所の警察官に

よる交通安全のお話を聞きました。 

その後、各部屋で自己紹介を行い、見守り隊の方へ感謝の言葉をプレゼントしまし

た。 

最後に来ていただいた見守り隊の方から一言いただき、一緒に下校しました。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo8gowlog-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo07kg5ac-32#_32


    
 

   
 

見守り隊の皆様、忙しい中、来ていただきありがとうございました。 

「できるとき・できるだけ」でよいので、児童の安全を守るため今後もご援助・ご支援の

ほどよろしくお願い致します。 

 

2020/06/17 
学校の新しい生活様式の中で～児童朝会

～  

新型コロナウイルス感染拡大防止対策から、児童会朝会の集合の仕方をかえること

にしました。たくさんの児童がリーダーになれる場（環境）をつくり、高学年としてのリ

ーダーシップを育てることがねらいです。 

４色をさらに４つに分け、赤１・赤２・赤３・赤４というふうに並びます。 

１年生、２年生は、５・６年生が教室まで声をかけにいき、一緒に体育館に入場しまし

た。 

整列のかけ声は、「両手間隔開いて～」でした。 

高学年がリードし、自分たちで声をかけあい、両手間隔をとって座らせている姿が素

敵でした。 

    
 

2020/06/12 交流あそびをしました（１年生と４年生）  

18日（木）の中間休みは、１年生と４年生の交流遊びでした。 

３密を回避した遊びを考えた４年生。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jox37ch9w-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jox37ch9w-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jodd6rne5-32#_32


遊びが終了したあとは、メダルやカードをプレゼントしていました。 

赤チーム：しっぽとり  白チーム：クイズ 

青チーム：宝さがし   黄チーム：かくれんぼ 

    
                

    
 

2020/06/11 避難経路を確認しました  

6月８日（月）～12日（金）までは、安全指導の週間です。 

例年４月・５月に行っている交通教室・避難訓練ができていません。 

そのため、今週は、各学年に応じた安全指導（交通安全・避難方法）を行います。 

▽10日（水）は１年生の指導でした。 

 正しい避難の仕方を 2択クイズで学習していました。 

 その後、地震の時の 1次避難方法を確認したり、実際に避難経路を歩いてみたりし

ました。 

 
 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jolov5ncy-32#_32


 
 

2020/06/11 目線を動かしながら観察しています  

３年生の理科の授業です。 

畑で育てているキャベツにモンシロチョウのがたまごを産みました。 

そして、幼虫になり、先日みごとに成虫になりました。 

潜水艦みたいな観察ポットに入れて、目線を動かしながらどこから足が生えてるの

か？ 

目はどこにあるのかな？と観察しました。 

 
 

 

 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=josm37wcp-32#_32


 
 

2020/06/08 
～新型コロナウイルス感染拡大防止のための

学習週間～  

6月 1日（月）～５日（金）までをいさなご小学校感染症予防学習週間と位置付け、全

学年学級指導を行いました。 

学習後は、しっかり手を洗う姿が見られたり、「密になっとるで。」という言葉かけが聞

こえたりしています。 

１回きりの学習ではなく、今後も引き続き学習する期間を設定していく予定です。 

自ら考えて予防（行動）できる児童を育成していきます。 

 

 

2020/06/08 交流遊びをしました（１年生と５年生）  

5日（金）の中間休みは、１年生と５年生との交流遊びでした。 

３密を避ける遊びを計画しました。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo5vozjao-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo5vozjao-32#_32
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赤チーム：自己紹介おにごっこ 

白チーム：おにごっこ 

青チーム：魔法おに 

黄チーム：こおりおに 

 

グランドいっぱいに駆け回る子どもたちでした。 

終わったあとは、しっかりと手洗いを行いました。 

（使用したものは、洗濯・消毒しました。） 

 

        

     

 

2020/06/06 メダカのたまご 

5年生理科の学習 メダカの観察をしています。 

学級の児童のおうちで育てているメダカを数匹わけていただきました。 

毎日のようにたまごを産んでいます。 

理科室には、1日ごとの変化を同時に観察できるスペースができています。 

 
 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jos6iinwb-32#_32


2020/06/01 児童総会を行いました。  

３密を回避するため、今年度の児童総会は体育間で行いました。 

４月に立てた計画どおりには進まないことがあるかもしれませんが、どの委員会も自

分たちの学校生活をよりよいものにするため、活動を行います。 

令和２年度 前期児童会 スローガン 

「輝き ～１７９個の笑顔と共に～」 

 

 

 

 

 

2020/06/01 田植えをしました。  

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=josxouti5-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jok9b8egy-32#_32


５年生が社会科の学習と総合的な学習の時間の学習とを兼ねて田植えをしました。 

例年であれば、菅区の中西栄一様にお世話になり、手植えを教えていただくのです

が、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、１学期の校外学習は中止としていま

す。秋には、感染症拡大防止の対応が緩やかになり、中西様の田んぼで稲刈りがで

きることを願いながら、学校での観察をすすめます。 

 

 

 

 

2020/06/01 学年交流遊び（１年生と６年生）  

28日（木）の中間休みは、１年生と６年生との交流遊びでした。 

今年度は、１年生歓迎遠足が中止になりましたが、１年生の名前を覚えること、1年

生と仲良くなることを目的に児童会が計画してくれました。 

３密を回避した遊びを 6年生が考えてくれました。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo6qcg80r-32#_32


「エアーどんじゃんけんほい」「じゃんけんピラミッド」 

「しっぽとり」「だるませんがころんだ」 

細かなルールに工夫がたくさんありました。 

 

 

 

 

 

2020/06/01 給食当番上手になってきました。  

４月からスタートした給食。ようやく全員が 1度は当番を経験することができました。 

１年生も上手に配膳できるようになってきました。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo3k1l95l-32#_32


 

 

 

 

2020/05/29 学校が再開しました。（２）  

25日（月）より給食がスタートし、全日授業となりました。 

朝の読書時間の様子です。 

 ▽静かに心落ち着かせ本の世界を楽しんでます。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jozw6mlu5-32#_32


   

 

2020/05/21 学校が再開しました。（１）  

臨時休業が終了し、本日より学校が再開しました。 

久しぶりの学習に子どもたちも先生も嬉しそうでした。 

 

▽１年生はやっとあさがおの種がまけました。 

 

 

 

 

▽２年生は算数で、繰り上がりが１回ある足し算のひっ算の学習をしました。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo4io8mwf-32#_32


 

 

2020/05/15 臨時休業最後の登校日（その２）  

臨時休業中最後の登校日 

３年生は国語辞典の使い方を学習しました。 

「あったよ」と見つけた瞬間思わず声が出てました。 

 

 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jobntfvbp-32#_32


2020/05/15 臨時休業中最後の登校日（その１）  

21日（木）からの学校再開が決定しました。 

臨時休業中、最後の登校日となりました。 

 

△1年生  あさがおのたねの観察 

 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=johngh7ub-32#_32


 

△１年生 正しいえんぴつの持ち方で点つなぎ 

 

2020/05/08 連休後の登校日でした。  

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo1piexts-32#_32


連休後の登校日。 

とてもよい天気の日となりました。 

マスクを付けての登下校も習慣化してきました。 

     



 
◇１年生 「あかる あさひだ あいうえお」 

 次の課題となる教科書の音読の練習をしました。 

 

2020/05/07 
自立に向けた意識を高めるチャンスとし

て  

臨時休業となり、家庭学習の時間が増えています。 

６年生では、家庭学習の課題として、「予習」に取り組んでいます。 

少しずつ学習方法にも慣れ、自分の学びとして家庭学習をすすめてくる児童が増えて

きました。学級通信で紹介されていたものを掲載します。 

 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jolve311e-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jolve311e-32#_32


 

 

 



 

 



 

 

2020/05/01 久しぶりの学校です。  

5月１日（金）は、登校日でした。 

各教室では、前回の課題の学びなおしをしたり、新しい課題の学習方法を学んだりし

ました。 

臨時休業中は、一人２冊の本の貸し出しも行っています。 

今日は、どの教室も半袖姿の児童がおり、季節は確実に初夏に向かっていることを

感じました。 

 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joejiknb6-32#_32


 

 

 

 

 



 

 

2020/04/16 身体測定が始まりました。  

 昨日より各学年の身体測定が始まりました。学校医様に相談し、感染拡大防止の

ため、密閉・密集・密接を回避し、スピーディに実施するようにとの助言をいただきまし

た。 

 廊下で待つ時の間隔を示すラインの部分に「コロナウイルスって何？」の紙芝居が

貼ってあります。最後は、「コロナウイルスやっつけるぞ作戦」が紹介されています。 

  
 

2020/04/16 
教室で給食を食べています。（４～６年

生）  

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jotbtpt1f-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joctwugq7-32#_32
http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=joctwugq7-32#_32


 新型コロナウイルス感染拡大防止の取組の一つとして、４月からの給食は、１～３

年生がランチルームで、４～６年生は自教室で食べています。 

 いさなご小学校では、感染拡大防止のために、「今、自分にできることを考えてやろ

う」と意識を高めています。食事中、食器の音しかしません。 

 

 
 

 
 

2020/04/10 入学式を行いました。  

４月７日（火）に、令和２年度入学式を行いました。 

３６名の１年生を迎えました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、規模を縮小

しての実施でしたが、元気いっぱいの１年生らしい姿が見られ、微笑ましく式を終える

ことができました。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jo5oupyw8-32#_32


 
 

 

 
 

2020/04/10 着任式・始業式を行いました。  

４月 6日（月）着任式・始業式を行いました。 

１か月ぶりに子どもたちの元気な声が学校に響きました。 

新しい学年になり、担任の先生の発表もあり、子どもたちは笑顔いっぱいでした。 

 
 

http://www.kyoto-be.ne.jp/isanago-es/cms/index.php?key=jok757sn9-32#_32


 
 

 


